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Seconda giornata del convegno "Shipping, Transport & Logistic Forum"

Customise Consent Preferences More results... Due i panel dedicati alla

portualità e all'intermodalità (interporti) una tavola rotonda sulla transizione

verso un'Intelligenza artificiale etica Rapallo - Due i panel dedicati alla

portualità e all'intermodalità (interporti) al centro della seconda giornata del

convegno "Shipping Transport & Logistic Forum" , organizzato a Rapallo da

Telenord in collaborazione con il Propeller Club Port of Genoa. Ad aprire la

giornata l'Ammiraglio Aurelio de Carolis, Comandante della Squadra Navale,
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giornata l'Ammiraglio Aurelio de Carolis, Comandante della Squadra Navale,

in confronto con Matteo Cantile, direttore di Telenord, sui temi legati all'attività

della Marina Militare in un momento geopolitico particolarmente complesso.

De Carolis ha dichiarato "Il 2024 un anno molto intenso per la Marina Militare e

in particolare per la squadra navale di cui mi occupo. Fino a due giorni fa

avevamo otto navi impegnate nel mar Rosso per diverse attività, dalla

protezione dei traffici mercantili alla scorta delle nostre unità, fra questi il

Vespucci. Un anno che ha visto anche il gruppo portaerei Cavour dislocato

nell'area dell'Indo Pacifico". L'Ammiraglio, sulle immagini spettacolari delle navi

militari in giro per il mondo proiettate durante il convegno, ha illustrato le

numerose campagne in Italia e all'estero in cui è impegnata la Marina Militare: dalla protezione e difesa degli interessi

dell'Italia ma anche tanta attività di ricerca scientifica, grazie a numerose collaborazioni. "Oltre a queste campagne

che rappresentano un'occasione per promuovere l'immagine dell'Italia in giro per il mondo - ha proseguito De Carolis

- c'è l'attività operativa che viene sviluppata principalmente nel Mediterraneo, anche se ormai gli interessi sono a

livello globale. Il controllo della regolarità dei traffici marittimi è un'attività fondamentale per il cluster marittimo, così

come la salvaguardia dei fondali grazie, ad esempio, all'operazione "Fondali sicuri". Molto importante è anche il

controllo dell'integrità dei gasdotti (ad esempio il Tap) e dei cavi sottomarini che connettono i quattro angoli della terra

con la rete ultraveloce: elemento questo di particolare interesse per Genova che è recentemente diventato un hub a

livello nazionale". Nel corso del primo panel, alla presenza delle Autorità di Sistema Portuale di Genova, Venezia,

Taranto e La Spezia si sono esplorate le imprescindibili sinergie con il cluster trasportistico nel suo complesso. Ad

intervenire Federica Montaresi, Commiss.Adsp Mar Ligure Orientale e delegato Assoporti; Sergio Prete, Pres. Adsp

Mar Ionio; Fulvio Di Blasio, Pres. Adsp Mar Adriatico sett.; Amm. Massimo Seno, Commiss. Straord. Adsp Mar

Ligure occid. Tra i diversi interventi, Federica Montaresi ha dichiarato: "Per parlare di competitività bisogna valutare

diversi aspetti. L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale ha investito su tre temi fondamentali:

l'ottimizzazione dei processi portuali, in cui siamo stati una delle prime Autorità a credere su diverse piattaforme; la

sostenibilità ambientale e l'intermodalità tra i porti e tutta

https://agevolazioni.adessonews.eu/2025/02/01/seconda-giornata-del-convegno-shipping-transport-logistic-forum/
https://agevolazioni.adessonews.eu/2025/02/01/seconda-giornata-del-convegno-shipping-transport-logistic-forum/
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la catena di trasporto. Su questi tre asset l'intelligenza artificiale può contribuire a rendere più competitivo un porto".

L'Ammiraglio Massimo Seno ha fatto un bilancio della sua attività degli ultimi mesi "Una delle principali sfide sulle

quali mi sono cimentato durante il mio mandato è l'elemento umano, sia internamente per restituire fiducia al quadro

dirigente e alla struttura, sia esternamente per aumentare l'autorevolezza dell'Ente. Il primo dossier su cui ho lavorato

è stato quello sull'aeroporto di Genova al fine di rilanciare quello che deve essere un hub internazionale a tutti gli

effetti. Nei prossimi mesi l'Autorità portuale di Genova metterà sul mercato, attraverso un bando, una quota delle

proprie azioni dell'aeroporto ligure in una misura tale da rimanere socio di minoranza dello scalo. L'intenzione è quella

di far entrare dei soggetti qualificati che possano rilanciare lo scalo, si tratta di un obbligo di legge: dobbiamo

allinearci a quello che dice il dettato normativo che prevede che le autorità di sistemi portuali detengano una quota

minoritaria delle società che promuovono la logistica". Per la parte strettamente legata alla crescita della competitività

portuale, il commissario Seno ha poi evidenziato il ruolo del sistema portuale del Mar Ligure Occidentale che da

tempo guarda oltre i confini alpini. Come è noto, l'AdSP sta investendo molto per migliorare le infrastrutture di

accessibilità stradale, marittima e ferroviaria e la qualità dei servizi, puntando sulla digitalizzazione e ad una

amministrazione pubblica che garantisca efficacia ed efficienza, come può essere lo sportello unico amministrativo.

Così è possibile rispondere alle necessità degli stakeholder e contemporaneamente meglio servire i mercati di

riferimento sia nazionali che europei. "I traffici positivi a fine 2024 - ha concluso l'Ammiraglio Seno - danno evidenza

di una tenuta sostanziale del sistema con una non vistosa spinta in avanti ma segnando in percentuale una piccola

crescita tenuto conto dei fattori di crisi internazionali che hanno segnato il biennio precedente. L'elemento

fondamentale da sottolineare è la dimensione internazionale del sistema portuale genovese e savonese. USA e Cina

sono i due paesi con cui i Ports of Genoa hanno gli scambi commerciali più consistenti, come è confermato dai dati

di traffico: gli Stati Uniti per l'export, il paese cinese per l'import. La dimensione delle sinergie deve assumere quindi

un aspetto globale". "Digitalizzazione, Sviluppo tecnologico, Transizione energetica e I.A. negli Interporti. Limiti e

criticità" il tema del secondo panel che ha visto gli interventi di: Gianpaolo Serpagli, Pres. Cepim e V.P. UIR; Enzo

Pompilio D'Alicandro, V.P. Interporto Torino; Massimo Mariotti, Interporto Verona e Danile Trosino dell'Interporto

campano. A chiudere la III Edizione del Forum "Shipping, Transport & Logistic Forum" la tavola rotonda intitolata "La

transizione verso un'Intelligenza artificiale etica". Su maggiore competitività, nuove opportunità, inevitabili criticità,

gestione del fattore umano, importanza di una comunicazione corretta ed efficace si sono confrontati il Presidente

della Regione Liguria Marco Bucci, Luca Oneto, Unige - Capitanerie di Porto, Amm. Piero Pellizzari, Dir. Marittimo

Liguria - Marina Militare, Amm. Aurelio De Carolis, Comand. Squadra Navale - Confitarma, Maria Chiara Sormani,

Segretario Education e capitale umano - Giovanni Consoli V.D.G. Assarmatori - Silvano Maggi, Manag. Dir.Carbox

(Gruppo Tarros). Conclusioni del Cardinale Angelo Bagnasco, Arcivescovo emerito di Genova, Past President

Adessonews
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CEI. Il Presidente della Regione Marco Bucci: "Sbaglia chi pensa che solo usando l'intelligenza artificiale si migliori

il business. Ci sono molti casi di fallimenti di chi ha ragionato credendo che bastasse applicare le nuove tecnologie.

Occorre stabilire qual è l'obiettivo e poi capire come sfruttare l'intelligenza artificiale per raggiungerlo. L'uomo non

deve esserne fruitore, ma gestore. In Comune a Genova abbiamo molto digitalizzato la pubblica amministrazione, lo

faremo anche in Regione. Inoltre, stiamo portando avanti due progetti molto importanti che prevedono l'utilizzo

dell'intelligenza artificiale: Raise Up, applicato anche nella gestione di tutta la supply chain dei trasporti, e Mobility Lab,

che aiuta a snellire gli spostamenti in città, prevendo il traffico e suggerendo quali modifiche apportare per far

rispondere al meglio alle diverse situazioni. Importante che oggi si parli di interporti, che sono decisivi nello sviluppo

dell'incremento dei traffici e della nostra economia". Al termine della due giorni di lavori l'Arcivescovo Emerito di

Genova il Cardinale Angelo Bagnasco: Sua Eminenza ha scavato nelle profondità dell'animo e della morale degli

esseri umani e ha invitato a riflettere sul concetto di solitudine che è spesso associato all'asservimento degli uomini

alle macchine. "Questa terza edizione del 'Shipping, Transport & Logistic Forum' conferma l'importanza di un

confronto aperto tra istituzioni, imprese e professionisti del settore. Il nostro obiettivo è sempre stato quello di creare

un'occasione di dialogo su temi strategici come portualità, intermodalità e innovazione tecnologica. La transizione

digitale e l'intelligenza artificiale rappresentano una sfida e un'opportunità per l'intero comparto logistico: eventi come

questo sono fondamentali per capire come affrontarle con una visione condivisa e orientata al futuro. Voglio

ringraziare il Propeller Club Ports of Genoa, i nostri sponsor e tutti i prestigiosi relatori che hanno partecipato a

questa due giorni di lavori all'hotel excelsior di Rapallo. Il successo di questa nostra terza edizione conferma la qualità

della formula del nostro Forum e dell'importanza di approfondire i temi dell'attualità del cluster marittimo". Ha

dichiarato Massimiliano Monti, editore di Telenord. Source link ***** l'articolo pubblicato è ritenuto affidabile e di

qualità***** Visita il sito e gli articoli pubblicati cliccando sul seguente link Source link.
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Shipping, Transport & Logistic Forum, si chiude la seconda giornata dedicata alla
portualità e all'intermodalità

Customise Consent Preferences More results... Due i panel dedicati alla

portualità e all'intermodalità (interporti) al centro della seconda giornata del

convegno "Shipping, Transport & Logistic Forum", organizzato a Rapallo da

Telenord in collaborazione con il Propeller Club Port of Genoa. Inizio -Ad

aprire la giornata l'Ammiraglio Aurelio de Carolis, Comandante della Squadra

Navale, in confronto con Matteo Cantile, direttore di Telenord, sui temi legati

all'attività della Marina Militare in un momento geopolitico particolarmente

complesso. De Carolis ha dichiarato "Il 2024 un anno molto intenso per la

Marina Militare e in particolare per la squadra navale di cui mi occupo. Fino a

due giorni fa avevamo otto navi impegnate nel mar Rosso per diverse attività,

dalla protezione dei traffici mercantili alla scorta delle nostre unità, fra questi il

Vespucci. Un anno che ha visto anche il gruppo portaerei Cavour dislocato

nell'area dell'Indo Pacifico ". L'Ammiraglio, sulle immagini spettacolari delle

navi militari in giro per il mondo e proiettate durante il convegno, ha illustrato le

numerose campagne in Italia e all'estero in cui è impegnata la Marina Militare:

dalla protezione e difesa degli interessi dell'Italia ma anche tanta attività di

ricerca scientifica, grazie a numerose collaborazioni. "Oltre a queste campagne che rappresentano un'occasione per

promuovere l'immagine dell'Italia in giro per il mondo - ha proseguito De Carolis - c'è l'attività operativa che viene

sviluppata principalmente nel Mediterraneo, anche se ormai gli interessi sono a livello globale. Il controllo della

regolarità dei traffici marittimi è un'attività fondamentale per il cluster marittimo così come la salvaguardia dei fondali

grazie, ad esempio, all'operazione "Fondali sicuri". Molto importante è anche il controllo dell'integrità dei gasdotti (ad

esempio il Tap) e dei cavi sottomarini che connettono i quattro angoli della terra con la rete ultraveloce: elemento

questo di particolare interesse per Genova che è recentemente diventato un hub a livello nazionale". Nel corso del

primo panel, alla presenza delle Autorità di Sistema Portuale di Genova, Venezia, Taranto e La Spezia si sono

esplorate le imprescindibili sinergie con il cluster trasportistico nel suo complesso. Ad intervenire Federica Montaresi,

Commiss.Adsp Mar Ligure Orientale e delegato Assoporti; Sergio Prete, Pres. Adsp Mar Ionio; Fulvio Di Blasio,

Pres. Adsp Mar Adriatico sett.; Amm. Massimo Seno, Commiss. Straord. Adsp Mar Ligure occid. Tra i diversi

interventi, Federica Montaresi ha dichiarato "Per parlare di competitività bisogna valutare diversi aspetti. L'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale ha investito su tre temi fondamentali: l'ottimizzazione dei processi portuali,

in cui siamo stati una delle prime Autorità a credere su diverse piattaforme; la sostenibilità ambientale e l'intermodalità

tra i porti e tutta la catena di trasporto. Su questi tre asset l'intelligenza artificiale può contribuire a rendere più

competitivo un porto". L'Ammiraglio Massimo Seno ha fatto un bilancio
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della sua attività degli ultimi mesi "Una delle principali sfide sulle quali mi sono cimentato durante il mio mandato è

l'elemento umano, sia internamente per restituire fiducia al quadro dirigente e alla struttura, sia esternamente per

aumentare l'autorevolezza dell'Ente. Il primo dossier su cui ho lavorato è stato quello sull'aeroporto di Genova al fine

di rilanciare quello che deve essere un hub internazionale a tutti gli effetti. Nei prossimi mesi l'Autorità portuale di

Genova metterà sul mercato, attraverso un bando, una quota delle proprie azioni dell'aeroporto ligure in una misura

tale da rimanere socio di minoranza dello scalo. L'intenzione è quella di far entrare dei soggetti qualificati che

possano rilanciare lo scalo, si tratta di un obbligo di legge: dobbiamo allinearci a quello che dice il dettato normativo

che prevede che le autorità di sistemi portuali detengano una quota minoritaria delle società che promuovono la

logistica" Per la parte strettamente legata alla crescita della competitività portuale, il commissario Seno ha poi

evidenziato il ruolo del sistema portuale del Mar Ligure Occidentale che da tempo guarda oltre i confini alpini. Come è

noto, l'AdSP sta investendo molto per migliorare le infrastrutture di accessibilità stradale, marittima e ferroviaria e la

qualità dei servizi, puntando sulla digitalizzazione e ad una amministrazione pubblica che garantisca efficacia ed

efficienza, come può essere lo sportello unico amministrativo. Così è possibile rispondere alle necessità degli

stakeholder e contemporaneamente meglio servire i mercati di riferimento sia nazionali che europei. "I traffici positivi

a fine 2024 - ha concluso l'Ammiraglio Seno - danno evidenza di una tenuta sostanziale del sistema con una non

vistosa spinta in avanti ma segnando in percentuale una piccola crescita tenuto conto dei fattori di crisi internazionali

che hanno segnato il biennio precedente. L'elemento fondamentale da sottolineare è la dimensione internazionale del

sistema portuale genovese e savonese. USA e Cina sono i due paesi con cui i Ports of Genoa hanno gli scambi

commerciali più consistenti, come è confermato dai dati di traffico: gli Stati Uniti per l'export, il paese cinese per

l'import. La dimensione delle sinergie deve assumere quindi un aspetto globale". Secondo panel - "Digitalizzazione,

Sviluppo tecnologico, Transizione energetica e I.A. negli Interporti. Limiti e criticità" il tema del secondo panel che ha

visto gli interventi di: Gianpaolo Serpagli, Pres. Cepim e V.P. UIR; Enzo Pompilio D'Alicandro, V.P. Interporto Torino;

Massimo Mariotti, Interporto Verona e Danile Trosino dell'Interporto campano. Gran finale - A chiudere la III Edizione

del Forum "Shipping, Transport & Logistic Forum" la tavola rotonda intitolata "La transizione verso un'Intelligenza

artificiale etica". Su maggiore competitività, nuove opportunità, inevitabili criticità, gestione del fattore umano,

importanza di una comunicazione corretta ed efficace si sono confrontati il Presidente della Regione Liguria Marco

Bucci, Luca Oneto, Unige - Capitanerie di Porto, Amm. Piero Pellizzari, Dir. Marittimo Liguria - Marina Militare, Amm.

Aurelio De Carolis, Comand. Squadra Navale, Maria Chiara Sormani, Segretario Education e capitale umano -

Giovanni Consoli V.D.G. Assarmatori - Silvano Maggi, Manag. Dir.Carbox (Gruppo Tarros). Conclusioni del Cardinale

Angelo Bagnasco, Arcivescovo emerito di Genova, Past President CEI. Regione Liguria - Il Presidente della Regione

Marco Bucci ha affermato "Sbaglia chi pensa che solo usando l'intelligenza artificiale si migliori il business.
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Ci sono molti casi di fallimenti di chi ha ragionato credendo che bastasse applicare le nuove tecnologie. Occorre

stabilire qual è l'obiettivo e poi capire come sfruttare l'intelligenza artificiale per raggiungerlo. L'uomo non deve

esserne fruitore, ma gestore. In Comune a Genova abbiamo molto digitalizzato la pubblica amministrazione, lo

faremo anche in Regione. Inoltre, stiamo portando avanti due progetti molto importanti che prevedono l'utilizzo

dell'intelligenza artificiale: Raise Up, applicato anche nella gestione di tutta la supply chain dei trasporti, e Mobility Lab,

che aiuta a snellire gli spostamenti in città, prevendo il traffico e suggerendo quali modifiche apportare per far

rispondere al meglio alle diverse situazioni. Importante che oggi si parli di interporti, che sono decisivi nello sviluppo

dell'incremento dei traffici e della nostra economia". Spiritualità - Al termine della due giorni di lavori l'Arcivescovo

Emerito di Genova il Cardinale Angelo Bagnasco : Sua Eminenza ha scavato nelle profondità dell'animo e della

morale degli esseri umani e ha invitato a riflettere sul concetto di solitudine che è spesso associato all'asservimento

degli uomini alle macchine: Editore - "Questa terza edizione del 'Shipping, Transport & Logistic Forum' conferma

l'importanza di un confronto aperto tra istituzioni, imprese e professionisti del settore. Il nostro obiettivo è sempre

stato quello di creare un'occasione di dialogo su temi strategici come portualità, intermodalità e innovazione

tecnologica. La transizione digitale e l'intelligenza artificiale rappresentano una sfida e un'opportunità per l'intero

comparto logistico: eventi come questo sono fondamentali per capire come affrontarle con una visione condivisa e

orientata al futuro. Voglio ringraziare il Propeller Club Ports of Genoa, i nostri sponsor e tutti i prestigiosi relatori che

hanno partecipato a questa due giorni di lavori all'hotel excelsior di Rapallo. Il successo di questa nostra terza

edizione conferma la qualità della formula del nostro Forum e dell'importanza di approfondire i temi dell'attualità del

cluster marittimo". Ha dichiarato Massimiliano Monti, editore di Telenord. Per restare sempre aggiornati sulle

principali notizie sulla Liguria seguiteci anche su Whatsapp, su Instagram su Youtube e su Facebook Source link *****

l'articolo pubblicato è ritenuto affidabile e di qualità***** Visita il sito e gli articoli pubblicati cliccando sul seguente link

Source link.

Adessonews

Primo Piano



 

sabato 01 febbraio 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 26

[ § 2 5 5 1 5 7 6 9 § ]

Seconda giornata del convegno "Shipping, Transport & Logistic Forum"

MASSIMILIANO MONTI

Due i panel dedicati alla portualità e all'intermodalità (interporti) una tavola

rotonda sulla transizione verso un'Intelligenza artificiale etica Rapallo - Due i

panel dedicati alla portualità e all'intermodalità (interporti) al centro della

seconda giornata del convegno "Shipping Transport & Logistic Forum" ,

organizzato a Rapallo da Telenord in collaborazione con il Propeller Club Port

of Genoa. Ad aprire la giornata l'Ammiraglio Aurelio de Carolis, Comandante

della Squadra Navale, in confronto con Matteo Cantile, direttore di Telenord,

sui temi legati all'attività della Marina Militare in un momento geopolitico

particolarmente complesso. De Carolis ha dichiarato "Il 2024 un anno molto

intenso per la Marina Militare e in particolare per la squadra navale di cui mi

occupo. Fino a due giorni fa avevamo otto navi impegnate nel mar Rosso per

diverse attività, dalla protezione dei traffici mercantili alla scorta delle nostre

unità, fra questi il Vespucci. Un anno che ha visto anche il gruppo portaerei

Cavour dislocato nell'area dell'Indo Pacifico". L'Ammiraglio, sulle immagini

spettacolari delle navi militari in giro per il mondo proiettate durante il

convegno, ha illustrato le numerose campagne in Italia e all'estero in cui è

impegnata la Marina Militare: dalla protezione e difesa degli interessi dell'Italia ma anche tanta attività di ricerca

scientifica, grazie a numerose collaborazioni. "Oltre a queste campagne che rappresentano un'occasione per

promuovere l'immagine dell'Italia in giro per il mondo - ha proseguito De Carolis - c'è l'attività operativa che viene

sviluppata principalmente nel Mediterraneo, anche se ormai gli interessi sono a livello globale. Il controllo della

regolarità dei traffici marittimi è un'attività fondamentale per il cluster marittimo, così come la salvaguardia dei fondali

grazie, ad esempio, all'operazione "Fondali sicuri". Molto importante è anche il controllo dell'integrità dei gasdotti (ad

esempio il Tap) e dei cavi sottomarini che connettono i quattro angoli della terra con la rete ultraveloce: elemento

questo di particolare interesse per Genova che è recentemente diventato un hub a livello nazionale". Nel corso del

primo panel, alla presenza delle Autorità di Sistema Portuale di Genova, Venezia, Taranto e La Spezia si sono

esplorate le imprescindibili sinergie con il cluster trasportistico nel suo complesso. Ad intervenire Federica Montaresi,

Commiss.Adsp Mar Ligure Orientale e delegato Assoporti; Sergio Prete, Pres. Adsp Mar Ionio; Fulvio Di Blasio,

Pres. Adsp Mar Adriatico sett.; Amm. Massimo Seno, Commiss. Straord. Adsp Mar Ligure occid. Tra i diversi

interventi, Federica Montaresi ha dichiarato: "Per parlare di competitività bisogna valutare diversi aspetti. L'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale ha investito su tre temi fondamentali: l'ottimizzazione dei processi portuali,

in cui siamo stati una delle prime Autorità a credere su diverse piattaforme; la sostenibilità ambientale e l'intermodalità

tra i porti e tutta la catena di trasporto. Su questi tre asset l'intelligenza artificiale può contribuire a rendere più
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competitivo un porto". L'Ammiraglio Massimo Seno ha fatto un bilancio della sua attività degli ultimi mesi "Una delle

principali sfide sulle quali mi sono cimentato durante il mio mandato è l'elemento umano, sia internamente per

restituire fiducia al quadro dirigente e alla struttura, sia esternamente per aumentare l'autorevolezza dell'Ente. Il primo

dossier su cui ho lavorato è stato quello sull'aeroporto di Genova al fine di rilanciare quello che deve essere un hub

internazionale a tutti gli effetti. Nei prossimi mesi l'Autorità portuale di Genova metterà sul mercato, attraverso un

bando, una quota delle proprie azioni dell'aeroporto ligure in una misura tale da rimanere socio di minoranza dello

scalo. L'intenzione è quella di far entrare dei soggetti qualificati che possano rilanciare lo scalo, si tratta di un obbligo

di legge: dobbiamo allinearci a quello che dice il dettato normativo che prevede che le autorità di sistemi portuali

detengano una quota minoritaria delle società che promuovono la logistica". Per la parte strettamente legata alla

crescita della competitività portuale, il commissario Seno ha poi evidenziato il ruolo del sistema portuale del Mar

Ligure Occidentale che da tempo guarda oltre i confini alpini. Come è noto, l'AdSP sta investendo molto per

migliorare le infrastrutture di accessibilità stradale, marittima e ferroviaria e la qualità dei servizi, puntando sulla

digitalizzazione e ad una amministrazione pubblica che garantisca efficacia ed efficienza, come può essere lo

sportello unico amministrativo. Così è possibile rispondere alle necessità degli stakeholder e contemporaneamente

meglio servire i mercati di riferimento sia nazionali che europei. "I traffici positivi a fine 2024 - ha concluso

l'Ammiraglio Seno - danno evidenza di una tenuta sostanziale del sistema con una non vistosa spinta in avanti ma

segnando in percentuale una piccola crescita tenuto conto dei fattori di crisi internazionali che hanno segnato il

biennio precedente. L'elemento fondamentale da sottolineare è la dimensione internazionale del sistema portuale

genovese e savonese. USA e Cina sono i due paesi con cui i Ports of Genoa hanno gli scambi commerciali più

consistenti, come è confermato dai dati di traffico: gli Stati Uniti per l'export, il paese cinese per l'import. La

dimensione delle sinergie deve assumere quindi un aspetto globale". "Digitalizzazione, Sviluppo tecnologico,

Transizione energetica e I.A. negli Interporti. Limiti e criticità" il tema del secondo panel che ha visto gli interventi di:

Gianpaolo Serpagli, Pres. Cepim e V.P. UIR; Enzo Pompilio D'Alicandro, V.P. Interporto Torino; Massimo Mariotti,

Interporto Verona e Danile Trosino dell'Interporto campano. A chiudere la III Edizione del Forum "Shipping, Transport

& Logistic Forum" la tavola rotonda intitolata "La transizione verso un'Intelligenza artificiale etica". Su maggiore

competitività, nuove opportunità, inevitabili criticità, gestione del fattore umano, importanza di una comunicazione

corretta ed efficace si sono confrontati il Presidente della Regione Liguria Marco Bucci, Luca Oneto, Unige -

Capitanerie di Porto, Amm. Piero Pellizzari, Dir. Marittimo Liguria - Marina Militare, Amm. Aurelio De Carolis,

Comand. Squadra Navale - Confitarma, Maria Chiara Sormani, Segretario Education e capitale umano - Giovanni

Consoli V.D.G. Assarmatori - Silvano Maggi, Manag. Dir.Carbox (Gruppo Tarros). Conclusioni del Cardinale Angelo

Bagnasco, Arcivescovo emerito di Genova, Past President CEI. Il Presidente della Regione Marco Bucci: "Sbaglia

chi pensa che solo usando l'intelligenza artificiale
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si migliori il business. Ci sono molti casi di fallimenti di chi ha ragionato credendo che bastasse applicare le nuove

tecnologie. Occorre stabilire qual è l'obiettivo e poi capire come sfruttare l'intelligenza artificiale per raggiungerlo.

L'uomo non deve esserne fruitore, ma gestore. In Comune a Genova abbiamo molto digitalizzato la pubblica

amministrazione, lo faremo anche in Regione. Inoltre, stiamo portando avanti due progetti molto importanti che

prevedono l'utilizzo dell'intelligenza artificiale: Raise Up, applicato anche nella gestione di tutta la supply chain dei

trasporti, e Mobility Lab, che aiuta a snellire gli spostamenti in città, prevendo il traffico e suggerendo quali modifiche

apportare per far rispondere al meglio alle diverse situazioni. Importante che oggi si parli di interporti, che sono

decisivi nello sviluppo dell'incremento dei traffici e della nostra economia". Al termine della due giorni di lavori

l'Arcivescovo Emerito di Genova il Cardinale Angelo Bagnasco: Sua Eminenza ha scavato nelle profondità dell'animo

e della morale degli esseri umani e ha invitato a riflettere sul concetto di solitudine che è spesso associato

all'asservimento degli uomini alle macchine. "Questa terza edizione del 'Shipping, Transport & Logistic Forum'

conferma l'importanza di un confronto aperto tra istituzioni, imprese e professionisti del settore. Il nostro obiettivo è

sempre stato quello di creare un'occasione di dialogo su temi strategici come portualità, intermodalità e innovazione

tecnologica. La transizione digitale e l'intelligenza artificiale rappresentano una sfida e un'opportunità per l'intero

comparto logistico: eventi come questo sono fondamentali per capire come affrontarle con una visione condivisa e

orientata al futuro. Voglio ringraziare il Propeller Club Ports of Genoa, i nostri sponsor e tutti i prestigiosi relatori che

hanno partecipato a questa due giorni di lavori all'hotel excelsior di Rapallo. Il successo di questa nostra terza

edizione conferma la qualità della formula del nostro Forum e dell'importanza di approfondire i temi dell'attualità del

cluster marittimo". Ha dichiarato Massimiliano Monti, editore di Telenord.
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Al via la 3ª edizione dello "Shipping, Transport & Logistic Forum"

Gen 31, 2025 Rapallo - È ufficialmente iniziata oggi la III Edizione dello

"Shipping, Transport & Logistic Forum" presso l'Hotel Excelsior Palace di

Rapallo. Il Forum, che proseguirà fino a domani, è un'occasione unica per

esplorare le sfide più urgenti e rilevanti del settore, come l'intelligenza

artificiale, la transizione energetica e la digitalizzazione nel trasporto

marittimo e terrestre. L'evento ha riunito esperti, istituzioni, accademici e

leader del settore con un obiettivo comune: affrontare le sfide del futuro per il

trasporto e la logistica. Massimiliano Monti Editore di Telenord, ha aperto i

lavori, sottolineando l'importanza della collaborazione tra pubblico, privato e

ricerca. "Lavorare insieme per affrontare le sfide future è essenziale per il

nostro settore. Questo Forum vuole essere una piattaforma per costruire

soluzioni concrete", ha affermato Monti. Giorgia Boi Presidente del Propeller

Club Port of Genoa, ha dato il benvenuto ai partecipanti, ricordando che "nel

recente pssato abbiamo affrontato il delicato tema dell'intelligenza artificiale e

del fattore umano. Oggi proseguiamo su questo percorso, con l'obiettivo di

esplorare come l'innovazione possa trasformare il settore della logistica."

Francesco Maresca , Assessore al Patrimonio, Porto, Mare e Pesca del Comune di Genova, ha portato il saluto del

Comune, parlando di come l'AI e la digitalizzazione stiano rivoluzionando la vita delle città e dei porti. "Più

velocemente attueremo la riforma dei porti, più vedremo miglioramenti concreti non solo nei porti, ma anche nelle

città", ha detto Maresca. Ha poi ribadito l'importanza di semplificare le zone logistiche e migliorare la competitività

con i porti del nord Europa e dell'Africa. Alessio Piana , Assessore allo Sviluppo Economico della Regione Liguria, ha

evidenziato come la Regione stia attivamente supportando la trasformazione delle aziende a livello globale, con un

focus particolare sulla logistica e sulla portualità. Dopo i saluti istituzionali l'incontro è entrato nel vivo con le relazioni

di: Luca Oneto Professore dell'Università di Genova, ha illustrato come l'intelligenza artificiale stia già contribuendo a

ottimizzare la logistica, la manutenzione, la previsione delle rotte e la sicurezza. "Le nuove tecnologie hanno il

potenziale di cambiare radicalmente il nostro modo di gestire i flussi di merci, ma è necessario preparare nuove

figure professionali per affrontare queste sfide." Giuseppe Ricci Chief Operating Officer di ENI, ha aperto la

discussione sulla transizione energetica. Ha evidenziato le sfide che il settore dei trasporti si trova ad affrontare a

livello globale, con un occhio rivolto all'adozione di carburanti alternativi e le difficoltà di mantenere la competitività nel

panorama internazionale. Nel corso del primo panel, sono stati trattati temi cruciali come l'intelligenza artificiale nella

navigazione e la nuova era della portualità, con interventi da parte di Roberto Ferrari di PSA Italy Fulvio Carlini di

Fonasba , e Federica Montaresi di Assoporti che hanno approfondito le potenzialità della digitalizzazione
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nei porti, utilizzando tecnologie come l'analisi predittiva e le simulazioni degli eventi per ottimizzare il flusso delle

merci. Paolo Cornetto, CEO di FHP, ha condiviso la sua esperienza sul tema della cybersecurity e dell'intelligenza

artificiale, facendo riferimento al sistema iper-frammentato del mercato portuale e sottolineando come l'innovazione

tecnologica debba essere implementata per migliorare l'efficienza operativa. "Sostenibilità e digitalizzazione sono

due sfide strategiche che le imprese sono chiamate ad affrontare oggi e su queste due direttrici - ha spiegato il

presidente di Fedespedi Alessandro Pitto - la nostra federazione ha messo in campo due importanti progetti a

supporto dei nostri associati. Da un lato stiamo lavorando con l'Università LIUC a un piano di KPI di sostenibilità

ambientale che agevola la messa a punto dei bilanci di sostenibilità del nostro settore, dall'altro stiamo assistendo le

nostre imprese per arrivare pronte all'imminente bando sulla digitalizzazione previsto del PNNR". Un altro momento

saliente è stato il panel sulle normative e contratti, dove esperti come Enrico Molisani di Wegal e Alessandro Renna

di 4CAi hanno discusso delle evoluzioni legali e finanziarie necessarie per adeguarsi ai nuovi scenari tecnologici e

ambientali. La conclusione della mattina è stata segnata dall'intervento di Edoardo Rixi , Viceministro delle

Infrastrutture e dei Trasporti: "L'efficientamento della catena logistica con AI è cruciale per riuscire a migliorare la

competitività delle nostre aziende e dei nostri porti. Si affermerà sempre di più come fattore chiave per plasmare un

settore più efficiente, sostenibile e innovativo", ha esordito Rixi, sottolineando l'importanza di adottare l'intelligenza

artificiale (AI) come parte di un cambiamento necessario ma che comporta opportunità e rischi. "Il Mit ha in piedi

investimenti sulla digitalizzazione pari a 50 miliardi di euro di fondi Pnrr a cui si sommano 70 miliardi per la transizione

ecologica e 30 per lo sviluppo di una rete di infrastrutture di trasporto moderna, digitale, sostenibile e interconnessa".

Sulla riforma dei porti il Viceministro ha parlato della necessità di una visione comune: "Abbiamo bisogno di un piano

nazionale che garantisca uno sviluppo industriale uniforme. È necessario che l'Italia abbia una regia complessiva in

grado di sostenere investimenti cruciali, come i dragaggi e l'aggiornamento delle tecnologie nei porti." L'evento

proseguirà nel pomeriggio con la Sessione 2, che esplorerà l'innovazione nel trasporto terrestre delle merci e le

nuove frontiere del trasporto ferroviario. Alle 16:30, il Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, On. Matteo Salvini

parteciperà via collegamento video, portando il suo contributo al dibattito sulle politiche di transizione energetica e

innovazione tecnologica.
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Rapallo, si è chiusa la seconda giornata del convegno Shipping, Transport & Logistic
Forum

Redazione Seareporter

Feb 1, 2025 Rapallo - Due i panel dedicati alla portualità e all'intermodalità

(interporti) al centro della seconda giornata del convegno "Shipping,

Transport & Logistic Forum", organizzato a Rapallo da Telenord in

collaborazione con il Propeller Club Port of Genoa. Ad aprire la giornata

l'Ammiraglio Aurelio de Caroli s , Comandante della Squadra Navale, in

confronto con Matteo Cantile, direttore di Telenord, sui temi legati all'attività

della Marina Militare in un momento geopolitico particolarmente complesso.

De Carolis ha dichiarato "Il 2024 un anno molto intenso per la Marina Militare

e in particolare per la squadra navale di cui mi occupo. Fino a due giorni fa

avevamo otto navi impegnate nel mar Rosso per diverse attività, dalla

protezione dei traffici mercantili alla scorta delle nostre unità, fra questi il

Vespucci. Un anno che ha visto anche il gruppo portaerei Cavour dislocato

nell'area dell'Indo Pacifico". L'Ammiraglio, sulle immagini spettacolari delle

navi militari in giro per il mondo proiettate durante il convegno, ha illustrato le

numerose campagne in Italia e all'estero in cui è impegnata la Marina Militare:

dalla protezione e difesa degli interessi dell'Italia ma anche tanta attività di

ricerca scientifica, grazie a numerose collaborazioni. "Oltre a queste campagne che rappresentano un'occasione per

promuovere l'immagine dell'Italia in giro per il mondo - ha proseguito De Carolis - c'è l'attività operativa che viene

sviluppata principalmente nel Mediterraneo, anche se ormai gli interessi sono a livello globale. Il controllo della

regolarità dei traffici marittimi è un'attività fondamentale per il cluster marittimo, così come la salvaguardia dei fondali

grazie, ad esempio, all'operazione "Fondali sicuri". Molto importante è anche il controllo dell'integrità dei gasdotti (ad

esempio il Tap) e dei cavi sottomarini che connettono i quattro angoli della terra con la rete ultraveloce: elemento

questo di particolare interesse per Genova che è recentemente diventato un hub a livello nazionale". Nel corso del

primo panel, alla presenza delle Autorità di Sistema Portuale di Genova, Venezia, Taranto e La Spezia si sono

esplorate le imprescindibili sinergie con il cluster trasportistico nel suo complesso Ad intervenire Federica Montaresi

Commiss.Adsp Mar Ligure Orientale e delegato Assoporti; Sergio Prete Pres. Adsp Mar Ionio; Fulvio Di Blasio Pres.

Adsp Mar Adriatico sett.; Amm. Massimo Seno Commiss. Straord. Adsp Mar Ligure occid. Tra i diversi interventi,

Federica Montaresi ha dichiarato: "Per parlare di competitività bisogna valutare diversi aspetti. L'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ligure Orientale ha investito su tre temi fondamentali: l'ottimizzazione dei processi portuali, in cui

siamo stati una delle prime Autorità a credere su diverse piattaforme; la sostenibilità ambientale e l'intermodalità tra i

porti e tutta la catena di trasporto. Su questi tre asset l'intelligenza artificiale può contribuire a rendere più competitivo

un porto". L'Ammiraglio Massimo Seno ha fatto un bilancio della sua attività degli ultimi mesi "Una delle principali
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sfide sulle quali mi sono cimentato durante il mio mandato è l'elemento umano, sia internamente per restituire

fiducia al quadro dirigente e alla struttura, sia esternamente per aumentare l'autorevolezza dell'Ente. Il primo dossier

su cui ho lavorato è stato quello sull'aeroporto di Genova al fine di rilanciare quello che deve essere un hub

internazionale a tutti gli effetti. Nei prossimi mesi l'Autorità portuale di Genova metterà sul mercato, attraverso un

bando, una quota delle proprie azioni dell'aeroporto ligure in una misura tale da rimanere socio di minoranza dello

scalo. L'intenzione è quella di far entrare dei soggetti qualificati che possano rilanciare lo scalo, si tratta di un obbligo

di legge: dobbiamo allinearci a quello che dice il dettato normativo che prevede che le autorità di sistemi portuali

detengano una quota minoritaria delle società che promuovono la logistica". Per la parte strettamente legata alla

crescita della competitività portuale, il commissario Seno ha poi evidenziato il ruolo del sistema portuale del Mar

Ligure Occidentale che da tempo guarda oltre i confini alpini. Come è noto, l'AdSP sta investendo molto per

migliorare le infrastrutture di accessibilità stradale, marittima e ferroviaria e la qualità dei servizi, puntando sulla

digitalizzazione e ad una amministrazione pubblica che garantisca efficacia ed efficienza, come può essere lo

sportello unico amministrativo. Così è possibile rispondere alle necessità degli stakeholder e contemporaneamente

meglio servire i mercati di riferimento sia nazionali che europei. "I traffici positivi a fine 2024 - ha concluso

l'Ammiraglio Seno - danno evidenza di una tenuta sostanziale del sistema con una non vistosa spinta in avanti ma

segnando in percentuale una piccola crescita tenuto conto dei fattori di crisi internazionali che hanno segnato il

biennio precedente. L'elemento fondamentale da sottolineare è la dimensione internazionale del sistema portuale

genovese e savonese. USA e Cina sono i due paesi con cui i Ports of Genoa hanno gli scambi commerciali più

consistenti, come è confermato dai dati di traffico: gli Stati Uniti per l'export, il paese cinese per l'import. La

dimensione delle sinergie deve assumere quindi un aspetto globale". " Digitalizzazione, Sviluppo tecnologico,

Transizione energetica e I.A. negli Interporti. Limiti e criticità " il tema del secondo panel che ha visto gli interventi di:

Gianpaolo Serpagli Pres. Cepim e V.P. UIR; Enzo Pompilio D'Alicandro , V.P. Interporto Torino; Massimo Mariotti

Interporto Verona e Danile Trosino dell'Interporto campano. A chiudere la III Edizione del Forum "Shipping, Transport

& Logistic Forum" la tavola rotonda intitolata "La transizione verso un'Intelligenza artificiale etica" . Su maggiore

competitività, nuove opportunità, inevitabili criticità, gestione del fattore umano, importanza di una comunicazione

corretta ed efficace si sono confrontati il Presidente della Regione Liguria Marco Bucci, Luca Oneto Unige -

Capitanerie di Porto, Amm. Piero Pellizzari , Dir. Marittimo Liguria - Marina Militare, Amm. Aurelio De Carolis ,

Comand. Squadra Navale - Confitarma, Maria Chiara Sormani Segretario Education e capitale umano - Giovanni

Consoli V.D.G. Assarmatori - Silvano Maggi Manag. Dir.Carbox (Gruppo Tarros). Conclusioni del Cardinale Angelo

Bagnasco Arcivescovo emerito di Genova, Past President CEI. Il Presidente della Regione Marco Bucci: "Sbaglia

chi pensa che solo usando l'intelligenza artificiale si migliori il business. Ci sono molti casi di fallimenti di chi ha

ragionato credendo che bastasse applicare le nuove tecnologie. Occorre
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stabilire qual è l'obiettivo e poi capire come sfruttare l'intelligenza artificiale per raggiungerlo. L'uomo non deve

esserne fruitore, ma gestore. In Comune a Genova abbiamo molto digitalizzato la pubblica amministrazione, lo

faremo anche in Regione. Inoltre, stiamo portando avanti due progetti molto importanti che prevedono l'utilizzo

dell'intelligenza artificiale: Raise Up, applicato anche nella gestione di tutta la supply chain dei trasporti, e Mobility Lab,

che aiuta a snellire gli spostamenti in città, prevendo il traffico e suggerendo quali modifiche apportare per far

rispondere al meglio alle diverse situazioni. Importante che oggi si parli di interporti, che sono decisivi nello sviluppo

dell'incremento dei traffici e della nostra economia". Al termine della due giorni di lavori l'Arcivescovo Emerito di

Genova il Cardinale Angelo Bagnasco : Sua Eminenza ha scavato nelle profondità dell'animo e della morale degli

esseri umani e ha invitato a riflettere sul concetto di solitudine che è spesso associato all'asservimento degli uomini

alle macchine. "Questa terza edizione del 'Shipping, Transport & Logistic Forum' conferma l'importanza di un

confronto aperto tra istituzioni, imprese e professionisti del settore. Il nostro obiettivo è sempre stato quello di creare

un'occasione di dialogo su temi strategici come portualità, intermodalità e innovazione tecnologica. La transizione

digitale e l'intelligenza artificiale rappresentano una sfida e un'opportunità per l'intero comparto logistico: eventi come

questo sono fondamentali per capire come affrontarle con una visione condivisa e orientata al futuro. Voglio

ringraziare il Propeller Club Ports of Genoa, i nostri sponsor e tutti i prestigiosi relatori che hanno partecipato a

questa due giorni di lavori all'hotel excelsior di Rapallo. Il successo di questa nostra terza edizione conferma la qualità

della formula del nostro Forum e dell'importanza di approfondire i temi dell'attualità del cluster marittimo". Ha

dichiarato Massimiliano Monti editore di Telenord.
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Shipping, Transport & Logistic Forum, seconda giornata dedicata alla portualità e
all'intermodalità

Sab Febbraio

Nell 'evneto conclusivo una tavola rotonda sulla transizione verso

un'Intelligenza artificiale etica Due i  panel dedicat i  al la portual i tà e

all'intermodalità (interporti) al centro della seconda giornata del convegno

"Shipping, Transport & Logistic Forum", organizzato a Rapallo da Telenord in

collaborazione con il Propeller Club Port of Genoa. Inizio -Ad aprire la

giornata l'Ammiraglio Aurelio de Carolis, Comandante della Squadra Navale,

in confronto con Matteo Cantile, direttore di Telenord, sui temi legati all'attività

della Marina Militare in un momento geopolitico particolarmente complesso.

De Carolis ha dichiarato "Il 2024 un anno molto intenso per la Marina Militare e

in particolare per la squadra navale di cui mi occupo. Fino a due giorni fa

avevamo otto navi impegnate nel mar Rosso per diverse attività, dalla

protezione dei traffici mercantili alla scorta delle nostre unità, fra questi il

Vespucci. Un anno che ha visto anche il gruppo portaerei Cavour dislocato

nell'area dell'Indo Pacifico ". L'Ammiraglio, sulle immagini spettacolari delle

navi militari in giro per il mondo e proiettate durante il convegno, ha illustrato le

numerose campagne in Italia e all'estero in cui è impegnata la Marina Militare:

dalla protezione e difesa degli interessi dell'Italia ma anche tanta attività di ricerca scientifica, grazie a numerose

collaborazioni. "Oltre a queste campagne che rappresentano un'occasione per promuovere l'immagine dell'Italia in

giro per il mondo - ha proseguito De Carolis - c'è l'attività operativa che viene sviluppata principalmente nel

Mediterraneo, anche se ormai gli interessi sono a livello globale. Il controllo della regolarità dei traffici marittimi è

un'attività fondamentale per il cluster marittimo così come la salvaguardia dei fondali grazie, ad esempio,

all'operazione "Fondali sicuri". Molto importante è anche il controllo dell'integrità dei gasdotti (ad esempio il Tap) e dei

cavi sottomarini che connettono i quattro angoli della terra con la rete ultraveloce: elemento questo di particolare

interesse per Genova che è recentemente diventato un hub a livello nazionale". Nel corso del primo panel, alla

presenza delle Autorità di Sistema Portuale di Genova, Venezia, Taranto e La Spezia si sono esplorate le

imprescindibili sinergie con il cluster trasportistico nel suo complesso. Ad intervenire Federica Montaresi,

Commiss.Adsp Mar Ligure Orientale e delegato Assoporti; Sergio Prete, Pres. Adsp Mar Ionio; Fulvio Di Blasio,

Pres. Adsp Mar Adriatico sett.; Amm. Massimo Seno, Commiss. Straord. Adsp Mar Ligure occid. Tra i diversi

interventi, Federica Montaresi ha dichiarato : "Per parlare di competitività bisogna valutare diversi aspetti. L'Autorità

di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale ha investito su tre temi fondamentali: l'ottimizzazione dei processi

portuali, in cui siamo stati una delle prime Autorità a credere su diverse piattaforme; la sostenibilità ambientale e

l'intermodalità tra i porti e tutta la catena di trasporto. Su questi tre asset l'intelligenza artificiale può contribuire a

rendere più competitivo un porto".
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L'Ammiraglio Massimo Seno ha fatto un bilancio della sua attività degli ultimi mesi "Una delle principali sfide sulle

quali mi sono cimentato durante il mio mandato è l'elemento umano, sia internamente per restituire fiducia al quadro

dirigente e alla struttura, sia esternamente per aumentare l'autorevolezza dell'Ente. Il primo dossier su cui ho lavorato

è stato quello sull'aeroporto di Genova al fine di rilanciare quello che deve essere un hub internazionale a tutti gli

effetti. Nei prossimi mesi l'Autorità portuale di Genova metterà sul mercato, attraverso un bando, una quota delle

proprie azioni dell'aeroporto ligure in una misura tale da rimanere socio di minoranza dello scalo. L'intenzione è quella

di far entrare dei soggetti qualificati che possano rilanciare lo scalo, si tratta di un obbligo di legge: dobbiamo

allinearci a quello che dice il dettato normativo che prevede che le autorità di sistemi portuali detengano una quota

minoritaria delle società che promuovono la logistica". Per la parte strettamente legata alla crescita della competitività

portuale, il commissario Seno ha poi evidenziato il ruolo del sistema portuale del Mar Ligure Occidentale che da

tempo guarda oltre i confini alpini. Come è noto, l'AdSP sta investendo molto per migliorare le infrastrutture di

accessibilità stradale, marittima e ferroviaria e la qualità dei servizi, puntando sulla digitalizzazione e ad una

amministrazione pubblica che garantisca efficacia ed efficienza, come può essere lo sportello unico amministrativo.

Così è possibile rispondere alle necessità degli stakeholder e contemporaneamente meglio servire i mercati di

riferimento sia nazionali che europei. "I traffici positivi a fine 2024 - ha concluso l'Ammiraglio Seno - danno evidenza

di una tenuta sostanziale del sistema con una non vistosa spinta in avanti ma segnando in percentuale una piccola

crescita tenuto conto dei fattori di crisi internazionali che hanno segnato il biennio precedente. L'elemento

fondamentale da sottolineare è la dimensione internazionale del sistema portuale genovese e savonese. USA e Cina

sono i due paesi con cui i Ports of Genoa hanno gli scambi commerciali più consistenti, come è confermato dai dati

di traffico: gli Stati Uniti per l'export, il paese cinese per l'import. La dimensione delle sinergie deve assumere quindi

un aspetto globale". Secondo panel - "Digitalizzazione, Sviluppo tecnologico, Transizione energetica e I.A. negli

Interporti. Limiti e criticità" il tema del secondo panel che ha visto gli interventi di: Gianpaolo Serpagli, Pres. Cepim e

V.P. UIR; Enzo Pompilio D'Alicandro, V.P. Interporto Torino; Massimo Mariotti, Interporto Verona e Danile Trosino

dell'Interporto campano. Gran finale - A chiudere la III Edizione del Forum "Shipping, Transport & Logistic Forum" la

tavola rotonda intitolata "La transizione verso un'Intelligenza artificiale etica". Su maggiore competitività, nuove

opportunità, inevitabili criticità, gestione del fattore umano, importanza di una comunicazione corretta ed efficace si

sono confrontati il Presidente della Regione Liguria Marco Bucci, Luca Oneto, Unige - Capitanerie di Porto, Amm.

Piero Pellizzari, Dir. Marittimo Liguria - Marina Militare, Amm. Aurelio De Carolis, Comand. Squadra Navale -

Confitarma, Maria Chiara Sormani, Segretario Education e capitale umano - Giovanni Consoli V.D.G. Assarmatori -

Silvano Maggi, Manag. Dir.Carbox (Gruppo Tarros). Conclusioni del Cardinale Angelo Bagnasco, Arcivescovo

emerito di Genova, Past President CEI. Regione Liguria - Il Presidente della Regione Marco Bucci ha affermato

"Sbaglia chi pensa che solo usando l'intelligenza
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artificiale si migliori il business. Ci sono molti casi di fallimenti di chi ha ragionato credendo che bastasse applicare

le nuove tecnologie. Occorre stabilire qual è l'obiettivo e poi capire come sfruttare l'intelligenza artificiale per

raggiungerlo. L'uomo non deve esserne fruitore, ma gestore. In Comune a Genova abbiamo molto digitalizzato la

pubblica amministrazione, lo faremo anche in Regione. Inoltre, stiamo portando avanti due progetti molto importanti

che prevedono l'utilizzo dell'intelligenza artificiale: Raise Up, applicato anche nella gestione di tutta la supply chain dei

trasporti, e Mobility Lab, che aiuta a snellire gli spostamenti in città, prevendo il traffico e suggerendo quali modifiche

apportare per far rispondere al meglio alle diverse situazioni. Importante che oggi si parli di interporti, che sono

decisivi nello sviluppo dell'incremento dei traffici e della nostra economia". Spiritualità - Al termine della due giorni di

lavori l'Arcivescovo Emerito di Genova il Cardinale Angelo Bagnasco : Sua Eminenza ha scavato nelle profondità

dell'animo e della morale degli esseri umani e ha invitato a riflettere sul concetto di solitudine che è spesso associato

all'asservimento degli uomini alle macchine: Editore - "Questa terza edizione del 'Shipping, Transport & Logistic

Forum'conferma l'importanza di un confronto aperto tra istituzioni, imprese e professionisti del settore. Il nostro

obiettivo è sempre stato quello di creare un'occasione di dialogo su temi strategici come portualità, intermodalità e

innovazione tecnologica. La transizione digitale e l'intelligenza artificiale rappresentano una sfida e un'opportunità per

l'intero comparto logistico: eventi come questo sono fondamentali per capire come affrontarle con una visione

condivisa e orientata al futuro. Voglio ringraziare il Propeller Club Ports of Genoa, i nostri sponsor e tutti i prestigiosi

relatori che hanno partecipato a questa due giorni di lavori all'hotel excelsior di Rapallo. Il successo di questa nostra

terza edizione conferma la qualità della formula del nostro Forum e dell'importanza di approfondire i temi dell'attualità

del cluster marittimo". Ha dichiarato Massimiliano Monti, editore di Telenord. Per restare sempre aggiornati sulle

principali notizie sulla Liguria seguiteci anche su Whatsapp, su Instagram, su Youtube e su Facebook. Condividi:.
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Trieste e Monfalcone: come si è chiuso il 2024

Giulia Sarti

TRIESTE Nonostante il contesto geopolitico internazionale, la crisi del Mar

Rosso e la recessione economica, il sistema portuale e logistico giuliano sta

tenendo, grazie anche al lavoro degli operatori. Il commissario straordinario

dei porti di Trieste e Monfalcone Vittorio Torbianelli, commenta i dati di

traffico una volta chiuse le analisi sul 2024. Infatti l'anno passato si chiude per

l'AdSp in positività con oltre 63.000.000 tonnellate di merce movimentata.

Trieste Sulle banchine dello scalo giuliano i volumi totali dei 12 mesi hanno

raggiunto quota 59.540.505 tonnellate (+7,14%). Risultato trainato

principalmente dalle rinfuse liquide, driver della crescita generale con

41.261.754 tonnellate e un incremento a doppia cifra (+10,64%). Il settore

container, dopo un inizio molto problematico dovuto alla crisi del Mar Rosso,

ha chiuso con una stabilità complessiva rispetto all'anno precedente (-1,21%),

attestandosi su 841.867 Teu. Nell'insieme, i numeri sono addirittura in

aumento se si considera il dato dei pieni, 608.327 (+4,02%), mentre risultano

in calo quelli vuoti, 233.540 (-12,65%). Nel comparto ro-ro, i cui valori a fine

anno tornano a crescere (+7,51% nel singolo mese di Dicembre), le unità

transitate sono state 295.386: numeri di poco inferiori a quelli del 2023 (-1,07%), mentre le toccate dell'autostrada del

mare sono cresciute (+8,08%), anche grazie all'introduzione di nuove linee marittime, passando da 804 del 2023, a

869 nell'anno appena concluso. Lieve l'aumento per le merci varie (+1,81%) e 18.157.699 tonnellate movimentate. A

rallentare sono invece le rinfuse solide (-72,72%) con 121.052 tonnellate, riconducibile alla caduta della sottocategoria

prodotti metallurgici che non ha registrato traffico nel corso dell'anno. Da segnalare, viceversa, il balzo in avanti della

sottocategoria cereali (75.331 tonnellate e +12,99%), indice del crescente interesse dimostrato dall'industria

alimentare per il porto di Trieste. Sul fronte ferroviario il sistema dello scalo giuliano ha movimentato

complessivamente 11.147 treni (-9,94%). La perdita è stata causata in parte dai grandi lavori sulle reti (Austria,

Germania, Repubblica Ceca, Slovenia), e dalle difficili condizioni meteo durante l'anno nel Centro Europa che hanno

condizionato pesantemente tutta la circolazione ferroviaria. All'interno di questo quadro, si evidenzia però il buon

andamento dei treni nell'Interporto di Cervignano (+17,44%). Ottima la prova del traffico croceristico gestito dalla

Trieste Terminal Passeggeri: (+8%) rispetto all'anno precedente, con un totale di oltre 500.000 crocieristi. Monfalcone

Per quanto riguarda Monfalcone, lo scalo che ha risentito maggiormente delle problematiche collegate al quadro

geopolitico (conflitto russo-ucraino e Mar Rosso) e alla crisi del settore automobilistico, chiude il 2024 in perdita,

registrando una movimentazione complessiva di 3.586.782 ( -6,34%). Nel dettaglio, flessione per le rinfuse solide con

2.861.448 tonnellate (-5%), ma importante lo sprint dei cereali (+23,65%) e dei prodotti chimici (+34,45%). Decrescita

nel
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settore delle merci varie (-11,43%) con 724.185 tonnellate movimentate e pesante contrazione per i veicoli

commerciali (-20,57%) con 86.722 mezzi transitati, dovuta alla elevata tassazione presente ancora in Turchia ed alla

riconversione delle linee produttive dello stabilimento Fiat di Bursa. Anche a Portorosega rallentamento per il settore

ferroviario (-2,53%), ma va considerato che i 1.848 treni totalizzati nel 2024, rappresentano il secondo miglior

risultato degli ultimi anni. Le previsioni 2025 Guardando al 2025 Torbianelli commenta: Fare previsioni in questi tempi

turbolenti lascia il tempo che trova, ma sappiamo già che i prossimi mesi saranno particolarmente impegnativi,

principalmente per la crisi economica tedesca, l'atteso ridisegno di alcuni servizi marittimi, anche legati alle nuove

alleanze, i lavori sulle linee ferroviarie del retroterra che implicheranno inevitabilmente dei rallentamenti. Nonostante

questo, il grande lavoro e la crescita degli investimenti portati avanti da pubblico e privato ci da' comunque fiducia e

ottimismo.
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Alpe Adria ha presentato in Serbia il Middle Corridor ferroviario verso l'Asia

Porti L'a.d. Antonio Gurrieri è il nome in pole position per la prossima

presidenza della port authority giuliana di Redazione SHIPPING ITALY La

strategia per il Middle Corridor, corridoio intermodale e nuova frontiera per i

trasporti tra Europa e Asia, è stata presentata al Business Forum Italia-Serbia

di Belgrado da Antonio Gurrieri, amministratore delegato di Alpe Adria,

nonchè candidato in pole position per succedere a Zeno D'Agostino (a sua

volta sostituito dall'attuale commissario straordinarioa Vittorio Torbianelli) nel

ruolo di presidente dell'Autorità di sistema portuale del Mar Adriatico orientale.

Una nota spiega che l'evento ha visto la partecipazione delle autorità italiane e

serbe con l'obiettivo di rafforzare la collaborazione tra i due Paesi. "Il Middle

Corridor, che collega la Cina all'Europa attraverso Asia Centrale, il Caucaso e

la Turchia" ha spiegato Gurrieri, "sta emergendo come una via efficiente e

sostenibile, soprattutto dopo il ridimensionamento del Northern Corridor a

seguito del conflitto in Ucraina". Alpe Adria ha sottolineato l'importanza di

integrare questa rete con i corridoi transeuropei di trasporto (Ten-T),

posizionando la regione Friuli Venezia Giulia come un gateway strategico per

l'Europa, grazie ai collegamenti diretti con i Balcani. "L'incontro ha anche messo in evidenza la centralità della Serbia

nel panorama logistico europeo, un Paese in forte crescita economica con ottime prospettive per gli scambi

commerciali, che nel 2024 hanno superato i 3,7 miliardi di euro" è scritto ancora nella nota di Alpe Adria. "Con il Piano

Serbia 2027, che prevede investimenti infrastrutturali significativi, si aprono nuove opportunità per le imprese italiane.

Alpe Adria e l'Autorità di sistema portuale del Mare Adriatico orientale sono pronte ad affrontare le sfide di un mondo

in rapido cambiamento, ha concluso Gurrieri, "consolidando la loro rete intermodale per garantire soluzioni innovative

e sostenibili". Alpe Adria opera come Mto (multimodal transport operator) ed è partecipata pariteticamente da

Autorità Portuale di Trieste, Friulia (finanziaria della Regione Friuli Venezia Giulia) e Mercitalia Rail (Gruppo Ferrovie

dello Stato) ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E'

ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE

AGGIORNATI.
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Vibrazioni a Sestri Ponente: nasce il comitato danneggiati

Iniziativa promossa da Assoutenti per "Unire le forze, evitare costosi

contenziosi legali e dare una risposta concreta con risarcimenti adeguati per i

danni patiti" Assoutenti ha annunciato la nascita del 'comitato danneggiati'

nell'ambito dei disagi vissuti dai cittadini di Sestri Ponente per i lavori del

ribaltamento a mare in corso nelle aree Fincantieri: si parla da tempo di

vibrazioni intense, scambiate a volte addirittura per terremoti, il tutto in un'area

di circa quattro chilometri quadrati. "In ben due assemblee promosse

recentemente dal comune di Genova, che ha ribadito la piena responsabilità

dell'autorità portuale quale committente dell'opera, si sono manifestate le

sacrosante proteste dei cittadini che da mesi subiscono pesantissimi disagi -

spiegano da Assoutenti -. Al fine di unire le forze, evitare costosi contenziosi

legali e dare una risposta concreta con risarcimenti adeguati per i danni patiti,

abbiamo convocato per martedì 4 febbraio alle ore 18 a Palazzo Fieschi in via

Sestri 34 l'assemblea dei danneggiati per costituire il comitato che insieme alla

associazione incontrerà l'Autorità Portuale e l'impresa responsabile delle

attività moleste. I lavori si devono fare ma nel rispetto delle persone e dei loro

beni adottando tutte quelle misure necessarie per superare l'insostenibilità della situazione attuale". Con l'occasione

Furio Truzzi e Rosanna Stifano presidenti di Assoutenti della Liguria e di Genova, lanciano un appello al commissario

straordinario Massimo Seno e al commissario aggiunto Alberto Maria Benedetti per instaurare un dialogo costruttivo

che, sulla scia della positiva esperienza nella gestione dei danni causati dalle microcariche esplose nel 2012 per

dragare le acque del porto, eviti il conflitto sociale e giudiziario. "Allora con il presidente Merlo si raggiunse un

accordo che consentì di risarcire oltre 300 famiglie del centro storico - dichiarano Truzzi e Stifano - gli abitanti di

Sestri meritano lo stesso trattamento e avere i propri diritti riconosciuti".

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/attualita/sestri-comitato-danneggiati-sestri-ponente.html
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Diga foranea e tunnel subportuale, superpoteri a Bucci con un emendamento. Il
subcommissario De Simone: "Ma le gare si faranno"

Nel Milleproroghe spunta una legge per ampliare la facoltà del commissario.

De Simone frena: "Lo scenario non cambia, non ci saranno affidamenti diretti"

Genova - Il bazooka sta per essere armato, ma non è detto che sarà

utilizzato. Almeno, non al massimo delle sue potenzialità. Un emendamento al

famigerato decreto Milleproroghe - se approvato - mira ad ampliare

notevolmente i poteri del commissario alla ricostruzione per il dopo Morandi

nonché presidente della Regione Liguria Marco Bucci, in particolare nell'ottica

della costruzione della nuova Diga foranea e del tunnel subportuale, due opere

peraltro strettamente connesse. Il testo, presentato in sede di conversione del

decreto, porta la firma dei due senatori leghisti Paolo Tosato (vicecapogruppo

a Palazzo Madama) e Nicoletta Spelgatti (numero uno delle preferenze in

Valle d'Aosta). Secondo alcune interpretazioni, la delega diverrebbe così

ampia che a Bucci sarebbe consentito fare anche due mosse che gli

faciliterebbero molto il proseguimento delle opere: affidare direttamente ad

Autostrade per l'Italia (attraverso Amplia) il lotto principale del Tunnel

subportuale - cosa sulla quale sin qui c'è il niet delle strutture del ministero dei

Trasporti, che pure è a trazione leghista - e allo stesso modo bypassare la gara per affidare la costruzione della Fase

B della nuova Diga. In base al Codice Contratti, infatti, chi progetta l'opera non può anche costruirla, perché il

vantaggio in un contesto di gara sarebbe eccessivo. Tuttavia, la Diga è un tutt'uno, e la variante andrebbe costruita

insieme (e non in sequenza) alla Fase A dell'opera: il rischio di ricorsi è piuttosto evidente. Per il sub-commissario

Carlo De Simon e non accadrà: «È vero che la norma amplia i poteri del commissario, ma per quanto riguarda il

Tunnel, ricordo che la facoltà di realizzare in-house le opere discende già dal primo decreto di nomina del

commissario del 2018, se sussistono ragioni di necessità e urgenza. In ogni caso non si intende procedere in questa

direzione e Aspi preparerà il bando di gara del tunnel. Anche nel caso della Diga sarà comunque fatta una gara

d'appalto». E il fatto che l'Autorità portuale non abbia ancora pubblicato la documentazione tecnico-economica del

progetto, che vuol dire? «Sarà pubblicata a giorni - dice De Simone - nel momento in cui il soggetto validatore (il

Rina, ndr) terminerà le verifiche sul progetto definitivo dell'opera». Nulla di nascosto, anche perché sui criteri di

necessità e urgenza, che giustificherebbero un affidamento diretto della variante della Diga (o una procedura

negoziata come fece l'ex presidente del porto, Paolo Emilio Signorini), l' Autorità Anticorruzione ha già espresso

contrarietà, oltre ad attirare l'attenzione della Procura. Il fatto che l'opera sia inserita nel Piano nazionale

complementare, quindi slegata dall'obbligo di concluderla entro il 2026, rendono decisamente più labile il giustificativo

dell'urgenza. Per la Diga e tanto più per il Tunnel. Nondimeno, i poteri scritti nell'emendamento sono ampi : il

commissario infatti assume "ogni determinazione ritenuta necessaria

The Medi Telegraph

Genova, Voltri

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/ports/2025/02/01/news/diga_foranea_tunnel_subportuale_superpoteri_bucci_emendamento-14976118/
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per l'affidamento, l'avvio, la gestione o la prosecuzione dei lavori, nonché il coordinamento e il monitoraggio"

specificamente "delle attività dei soggetti attuatori relativi al Tunnel subportuale e alla Diga foranea di Genova".

Insomma, la bacchetta magica è comunque sul tavolo.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Montaresi: "L'IA deve ridurre il divario tra pubblico e privato"

Andrea Puccini

RAPALLO Nel contesto del recente Shipping, Transport & Logistic Forum

ospitato in queste ore a Rapallo, tra i tantissimi relatori che si sono alternati

sul palco nei vari panel c'è stato spazio anche per le opinioni Federica

Montaresi, Commissario Straordinario dell'AdSp del Mar Ligure Orientale, sul

tema caldo' e attuale dell'applicazione dell'intelligenza artificiale che sta

rivoluzionando il settore della logistica e dei trasporti. Una potenziale

minaccia o una concreta opportunità da non farsi sfuggire? Sicuramente,

secondo l'ex segretaria generale dell'Authority spezzina, uno strumento che

se non utilizzato nel giusto modo, rischia di ampliare il divario tra il settore

pubblico e quello privato. Nel suo intervento, ha evidenziato la necessità di

sfruttare questa tecnologia per ottimizzare i processi amministrativi e

decisionali nel settore portuale. L'IA come opportunità, ma con il giusto

approccio Oggi tutt i parlano di intell igenza artif iciale, ed è giusto

interessarsene, perché sta entrando sempre più nella nostra vita e nei

processi logistici e portuali, afferma Montaresi. Le opportunità offerte dall'IA

sono enormi: dal monitoraggio della sicurezza alle analisi predittive per il

trasporto e la gestione dei flussi di dati. Ci permette di simulare scenari, prendere decisioni più informate e costruire

progettualità innovative. Tuttavia, secondo Montaresi, il rischio da evitare è quello di una velocità disallineata tra

pubblico e privato. Se le aziende private sfruttano l'IA per simulare scenari e ottimizzare processi, ma poi si

scontrano con una pubblica amministrazione lenta e burocratizzata, perdiamo il vero vantaggio di questa tecnologia,

avverte. Dobbiamo quindi integrare l'IA anche nei processi pubblici, velocizzando la parte amministrativa e

decisionale. L'AdSp da lei gestita sta già adottando soluzioni innovative, investendo nella formazione del personale

per favorire l'adozione dell'intelligenza artificiale. Abbiamo già avviato corsi di formazione e continueremo nel 2025,

spiega Montaresi. Solo con nuove competenze possiamo cogliere appieno le opportunità offerte dall'IA e rendere più

efficiente l'intero sistema portuale. Spezia: un 2024 da record Il porto della Spezia ha chiuso il 2024 con risultati

eccezionali, registrando un aumento dell'8,7% nel traffico complessivo e dell'11% nel traffico containerizzato. Siamo

in controtendenza rispetto ad altri porti che hanno sofferto la congiuntura geopolitica e le modifiche nelle rotte

marittime, commenta Montaresi. Questi dati testimoniano la fiducia degli operatori nel nostro sistema portuale, frutto

di un lavoro sinergico tra pubblico e privato. Un segnale positivo arriva anche dalla Ocean Alliance, che ha optato per

La Spezia come scalo strategico: trasferimento da Livorno per un servizio regolare Container dal Mediterraneo alla

costa orientale degli Stati Uniti.. Il nostro porto ha sempre avuto una forte vocazione all'export e questo nuovo

servizio rafforza il nostro posizionamento a livello internazionale. L'integrazione tra Spezia e Marina di Carrara:

scommessa vinta Quando è nata l'AdSp

Messaggero Marittimo

La Spezia

https://www.messaggeromarittimo.it/montaresi-lia-deve-ridurre-il-divario-tra-pubblico-e-privato/
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MLOr, in molti avevano dubbi sulla sua efficacia. Oggi, i numeri dimostrano il contrario: il traffico a Marina di

Carrara è passato da 1 a 5 milioni di tonnellate, e il numero di passeggeri delle crociere ha raggiunto quota 27 mila

unità tiene poi a sottolineare Montaresi a proposito della proposta paventata dal presidente di Regione Marco Bucci

sulla potenziale creazione di un'unica Autorità portuale regionale, finendo per traslare Spezia sotto il cappello' del

capoluogo Genova.Un'autonomia rivendicata anche per Marina di Carrara, scalo richiesto invece pubblicamente e

gran voce dall'altro presidente di Regione Eugenio Giani, che ha rivendicato come addirittura urgente l'iter al fine di

riportare il porto apuano sotto la gestione dell' AdSp MTS per ottenere una migliore integrazione tra i porti toscani e

una gestione più attenta delle problematiche costiere. Abbiamo saputo creare un sistema integrato tra i due scali,

sviluppando servizi comuni come il Port Community System e la sicurezza, spiega Montaresi. L'unione tra due porti

di regioni diverse poteva sembrare una sfida difficile, ma l'abbiamo gestita con pragmatismo e intelligenza. I risultati

parlano da soli. Abbiamo costruito un modello credibile e competitivo sul mercato, conclude. Ora dobbiamo

continuare su questa strada, puntando su innovazione, digitalizzazione e collaborazione tra pubblico e privato per

mantenere la nostra posizione di leadership.

Messaggero Marittimo

La Spezia
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Anche il porto di Spezia ha prorogato al 14 febbraio il bando per i mezzi a idrogeno o
elettrici

Porti I contributi a fondo perduto possono coprire fino al 100% dei costi

ritenuti ammissibili, con il limite di 300.000 euro per impresa in tre anni di

REDAZIONE SHIPPING ITALY L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Orientale comunica che è stato posticipato il termine dell'avviso per la

selezione di proposte di intervento da parte di concessionari/terminalisti che

operano nelle aree portuali per l'acquisto di mezzi di servizio alimentati con

elettricità o idrogeno o per l'elettrificazione dei mezzi esistenti. L'ente ricorda

che possono beneficiare delle agevolazioni i titolari di una concessione valida

o di altro titolo equivalente che operino all'interno delle aree portuali di

competenza dell'Authority. Gli interventi devono includere l'acquisto di mezzi

elettrici o a idrogeno per la movimentazione di merci e/o rifiuti, le navette per il

trasporto collettivo di persone all'interno dell'area portuale, la trasformazione di

mezzi esistenti in elettrici o a idrogeno e prevedere la rottamazione dei mezzi

sostituiti. I contributi a fondo perduto possono coprire fino al 100% dei costi

ritenuti ammissibili, con il limite di 300.000 euro per impresa in tre anni e non

possono essere cumulate con altre fonti di finanziamento comunitarie. La

nuova scadenza del bando nell'ambito dei fondi Pnrr Green Ports è fissata alle ore 12 del 14 febbraio 2025 mentre le

richieste di chiarimento possono essere inoltrate, esclusivamente via Pec fino al 4 febbraio 2025 ore 17. ISCRIVITI

ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU

WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

La Spezia

https://www.shippingitaly.it/2025/02/01/anche-il-porto-di-spezia-ha-prorogato-al-14-febbraio-il-bando-per-i-mezzi-a-idrogeno-o-elettrici/
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"L'istituzione della Zls Toscana un volano importante per l'economia del territorio
livornese"

Giovanni Tognotti, presidente dell'associazione di categoria Spedimar: "La

concentrazione in un'unica struttura di tutti gli uffici deputati ai controlli

frontalieri costituisce un'esigenza fondamentale" Quanto è rilevante il settore

reefer e deperibili per gli spedizionieri e gli operatori del porto di Livorno? "Il

porto di Livorno - risponde Giovanni Tognotti, presidente dell'associazione di

categoria Spedimar - ha una lunga tradizione nel settore dei traffici refrigerati. I

numeri percentuali sono in costante crescita. Nel 2023 il nostro porto ha

movimentato contenitori reefer pari all'11 % di tutti i container pieni, addirittura

i reefer pieni per l'importazione rappresentano il 20% di tutti i container in

entrata. L'offerta logistica della catena del freddo interessa soprattutto il

campo alimentare: vino, carne, prodotti ittici, prodotti lattiero-caseari e

ovviamente import di frutta e verdura. La rilevanza del settore reefer locale va

aumentando di pari passo per gli spedizionieri, trattandosi di un servizio ad

altissimo valore aggiunto; a fianco di realtà radicate, sono sempre di più le

imprese che si approcciano ai mercati del fresco e del freddo in un'ottica di

diversificazione della loro attività". Quali problematiche comporta la

movimentazione di queste tipologie? "Più che di problematiche sarebbe corretto parlare di competenze: la

movimentazione di questa tipologia di merci (il "fresco", il "congelato", il "surgelato", ogni prodotto con una propria

univoca specificità) richiede un bagaglio specialistico e un livello di professionalità che coinvolge lo spedizioniere e

tutto il sistema porto, compresi i presidi di controllo competenti. Il fattore tempo assume un rilievo determinante e ciò

non solo da un punto di vista sanitario per la conservazione della qualità del prodotto, ma anche economico, dati gli

altissimi costi legati alla gestione del reefer rispetto al dry (soste in porto, allacci alla rete elettrica, sistemi di

monitoraggio temperatura). Per garantire una catena del freddo efficiente servono quindi servizi, spazi, tecnologie

innovative e un livello di integrazione che il Porto di Livorno riesce a garantire anche grazie alla grande professionalità

delle imprese di spedizioni: tutto ciò rende la filiera veloce e automatizzata riuscendo a coprire tutte le esigenze della

merce dalla banchina alle aree di stoccaggio interne". Oggi quali sono le infrastrutture di riferimento per questo tipo di

traffico? "Il Livorno Reefer Terminal ha subito radicali trasformazioni negli assetti proprietari e nella struttura dato che

in origine non era neanche destinato alla containerizzazione. Oggi è comunque operativo nel settore ortofrutticolo

grazie alle sue celle frigorifere facendo da punto di collegamento per lo stoccaggio della merce in arrivo dai Terminal.

I terminal Tdt e Lorenzini offrono un servizio avanzato per qualsiasi tipo di merce reefer con un numero importante di

prese per i contenitori refrigerati. L'aspetto più

The Medi Telegraph

Livorno

https://www.themeditelegraph.com/it/advertorial/2025/02/01/news/porto_livorno_tognotti_intervista-14977279/
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innovativo per questo tipo di traffici è lo sfruttamento del ruolo strategico dell'Interporto Vespucci che con il

progetto "Cold Village" ha aggiunto un magazzino del freddo per la conservazione di merce surgelata fino a -32 gradi.

Il completamento dello scavalco ferroviario tra porto e interporto, previsto entro fine anno, darà una spinta ancora

maggiore, in particolare proprio al settore della logistica food". Il porto di Livorno attendeva il Pcf per il 2025: come è

la situazione? "Spedimar negli anni si è battuta strenuamente per avere un Centro Servizi nel porto di Livorno. La

concentrazione in un'unica struttura di tutti gli uffici deputati ai controlli frontalieri costituisce un'esigenza fondamentale

sia dal punto di vista della piena conformità normativa alle prescrizioni Ue sia in un'ottica di razionalizzazione e

velocizzazione delle operazioni commerciali. Il progetto del Posto di Controllo Frontaliero ha avuto un iter complesso,

con aumenti considerevoli dei costi preventivati, ma finalmente adesso vede un punto di approdo. Il fabbricato Pcf in

Darsena Toscana, già messo a terra e con lavori oggi in fase avanzata, produrrà un beneficio immediato a presidio

dei traffici più rilevanti del nostro porto qual è anche quello agroalimentare. L'auspicio è che alla conclusione

dell'opera segua una sollecita definizione degli assetti organizzativi per assicurare da subito alla struttura una piena

operatività". Che possibilità offrirà la Zls al traffico reefer e deperibili? "L'istituzione della Zls Toscana può essere un

volano importante per l'economia del territorio livornese che potrà beneficiare di misure destinate sia alla

semplificazione amministrativa che all'incentivazione economica. Sarà importante, tuttavia, capire l'esatta definizione

di tali misure da parte degli organismi di governance ancora da istituire dato che accanto a previsioni di carattere

generale, la normativa nazionale lascia spazi di manovra sulle parti di competenza locale. Le agevolazioni sono

trasversali ma indubbiamente la logistica del food può trarre significativi benefici dalle semplificazioni legate allo

Sportello Unico Amministrativo (Sua) per lo sviluppo di attività logistico-produttive connesse al porto, ad esempio per

insediare nuovi magazzini per stoccaggio o lavorazioni. Da capire anche come saranno modulate le agevolazioni

doganali in ottica di implementazione Sudoco, soprattutto con riferimento agli obiettivi di automazione dei varchi

portuali e ferroviari e allo sviluppo di ulteriori potenzialità in ambito Fast Corridor, Zfd e sdoganamento in mare".

The Medi Telegraph

Livorno
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Ocean Viking, completate le procedure di identificazione: 15 presone resteranno nella
provincia di Ancona

ANCONA - Si sono completate nella giornata di ieri, venerdì 31 maggio, le

operazioni di sbarco dei migranti scesi dalla nave Ocean Viking, arrivata al

porto di Ancona attorno alle 15. In totale sono giunte nello scalo dorico 111

persone, tra cui 11 minori non accompagnati. Su nessuna di esse è stata

rilevata una qualche particolarità sanitaria, mentre un uomo è stato

successivamente arrestato dalla Questura di Ancona in quanto individuato

come lo scafista. Ricordiamo che purtroppo che, tra i componenti del gruppo,

è deceduta una bambina di 9 anni che, viste le sue precarie condizioni, era

stata fatta scendere a Malta, dove era stata rianimata d'urgenza e sottoposta

alle successive cure che però sono risultate vane. Infine 55 persone

resteranno nei centri sparsi nelle Marche, di queste 15 rimarranno nella

provincia di Ancona, mentre gli 11 minorenni non accompagnati sono stati

destinati ai centri di Pesaro-Urbino. I restanti 56 migranti verranno invece

trasferiti in Piemonte.

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.anconatoday.it/attualita/ocean-viking-identificati-tutte-e-111-persone-55-resteranno-marche-di-cui-15-provincia-ancona-2025.html
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Fwd: CS - Al via il Cenacolo Giuridico dell'ACI Napoli, presieduto dal procuratore Raffaele
Cantone. Codice della strada: serve un testo unico di tutte norme comportamentali

( A G E N P A R L )  -  s a b  0 1  f e b b r a i o  2 0 2 5  [ i m a g e :

ACI_2010_ML_3D_Napoli_vert.jpg] *comunicato stampa dell' 1 febbraio

2025* *Al via il Cenacolo Giuridico dell'ACI Napoli, presieduto dal procuratore

Raffaele Cantone. * *Codice della strada: serve un testo unico di tutte norme

comportamentali* La riforma del Codice della strada è stato il tema affrontato

nella prima riunione del Cenacolo Giuridico dell'Automobile Club Napoli

inaugurato dal Presidente del sodalizio partenopeo, Antonio *Coppola*, e dal

Procuratore della Repubblica Raffaele *Cantone*, con la partecipazione del

Sindaco Gaetano *Manfredi*, del Prefetto Michele *Di Bari,* e le relazioni del

Sostituto Procuratore Generale Valter *Brunetti* e del Comandante della

Polizia Stradale della Campania e della Basilicata Maria Pia *Rossi*. "Con

questo incontro - ha detto in apertura il *Presidente Coppola -* debutta il

Cenacolo Giuridico dell'Automobile Club Napoli nel solco di una lunga e

feconda collaborazione con la magistratura napoletana iniziata 40 anni fa con

la Commissione Giuridica, presieduta da Alfonso Vigorita prima e da Aldo

Vessia poi, e proseguita successivamente con il Seminario Giuridico e la

Consulta Giuridica presieduti, rispettivamente, da Luigi Riello e Giovandomenico Lepore. In tutti questi anni, abbiamo

condotto approfondimenti normativi e avanzato proposte su importanti aspetti della mobilità come i piani urbani del

traffico, la sosta abusiva, la RC Auto, l'omicidio stradale, l'esterovestizione dei veicoli e tanti altri. Lavori questi che

erano stati condotti a "porte chiuse". Oggi con il Cenacolo Giuridico, invece, iniziamo un nuovo corso aperto al

confronto ed al coinvolgimento con la società civile e con i suoi migliori e più importanti esponenti" Sul tema

dell'incontro - la riforma del Codice della Strada - è stato piuttosto critico il *Procuratore Cantone* "la sicurezza

stradale è un tema assolutamente rilevante, ma c'è una tendenza ideologica che lo sottende. La recente riforma è

intervenuta su molti aspetti, alcuni positivi ed altri contraddittori, come le novità introdotte in materia di guida sotto

l'effetto di sostanze stupefacenti. Sarebbe stato preferibile aspettare per riscrivere integralmente un nuovo codice,

piuttosto che fare l'ennesimo patchwork difficilmente comprensibile" Il *Sindaco Manfredi* ha posto l'accento

sull'inversione di tendenza dell'incidentalità stradale, la cui pericolosità sta interessando sempre più i grandi centri

urbani. "Il comune di Bologna con l'istituzione della zona 30 è riuscito a ridurre la mortalità stradale, ma il

contenimento della velocità ed i controlli rappresentano una sfida critica e complicata. Non basta fissare le regole,

serve anche farle rispettare. E la tecnologia da sola non è sufficiente bisogna intervenire anche culturalmente".

Significativo è l'esempio delle strade riasfaltate "proprio dove è stato rifatto il manto stradale - ha sottolineato il primo

cittadino - è aumentata la velocità dei veicoli"

Agenparl

Napoli

https://agenparl.eu/2025/02/01/fwd-cs-al-via-il-cenacolo-giuridico-dellaci-napoli-presieduto-dal-procuratore-raffaele-cantone-codice-della-strada-serve-un-testo-unico-di-tutte-norme-comportamentali/


 

sabato 01 febbraio 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 50

[ § 2 5 5 1 5 7 8 4 § ]

in pratica "le buche - ha detto ironicamente - sarebbero il miglior strumento per limitare la velocità". I relatori

*Brunetti e Rossi* si sono concentrati ad illustrare le tante novità presenti nella riforma, molte delle quali però non

possono essere operative in mancanza degli appositi regolamenti di attuazione. Per il *Prefetto Michele Di Bari *il

nuovo assetto normativo "è una risposta positiva alle tante battaglie condotte per la sicurezza stradale".

Particolarmente apprezzato è "l'istituto della sospensione breve della patente per la sua efficacia nell'immediatezza".

Comunque, la prevenzione dell'incidentalità stradale passa per un mix di interventi "l'azione sanzionatoria, l'aspetto

culturale e la gestione del rischio da parte degli enti proprietari e gestori delle strade". Nel corso della manifestazione

il Presidente Coppola ha conferito l'associazione onoraria ACI al *Direttore del Mattino Roberto Napoletano* "per

una narrazione di Napoli che, senza nascondere le difficoltà e gli annosi problemi della città e del Sud, sta

evidenziando un cambio di passo che porta a smentire vecchi paradigmi e ad evidenziare nuove verità. E questa è la

vera professione del giornalista". "La sicurezza stradale - ha detto Napoletano - è una battaglia da vincere con la

cultura delle regole per la cui affermazione bisogna fare di più". Di qui la sua adesione al "Club dei Tifosi della

Legalità", la campagna di sensibilizzazione dell'Automobile Club Napoli sotto l'alto patronato del Presidente della

Repubblica e con la benedizione del Papa, per valorizzare la cultura del rispetto delle regole e della mobilità sicura e

responsabile. All'incontro hanno partecipato il Cardinale Crescenzio Sepe, l'Assessore alla sicurezza della Regione

Campania Mario Morcone, il Questore di Napoli Maurizio Agricola, il Presidente della Corte di Appello di Napoli

Maria Rosaria Covelli, il Presidente del Tribunale di Napoli Elisabetta Garzo, il Comandante dei Carabinieri della

Legione Campania Gen. D. Canio Giuseppe La Gala, il Commissario straordinario per il recupero dei beni confiscati

Prefetto Paola Spena, il Comandante della Polizia Municipale di Napoli Gen. Ciro Esposito, e quelli della Polizia

Stradale di Napoli Agnese Pane, e dei Carabinieri Gen. B. Biagio Storniolo, il Presidente dell'Autorità portuale del

Tirreno centrale Andrea Annunziata, il Presidente del Tar Veneto Leonardo Pasanisi, il Sostituto Procuratore Maurizio

De Marco, Il Presidente della Commissione mobilità del Comune di Napoli Nino Simeone, il Presidente di Eav

Umberto De Gregorio, il Direttore Generale ARPA Campania Stefano Sorvino, il Presidente della Croce Rossa di

Napoli Paolo Monorchio, il Presidente di MCL Michele Cutolo, il V. Direttore nazionale TGR Rai Antonello Perillo, con

il Direttore TGR Campania Oreste Lo Pomo ed i giornalisti Guido Pocobelli Ragosta, Carlo Solimene e Dario De

Martino, i docenti universitari Amedeo Lepore, Alfredo Contieri e Pierluigi Coppola, i l Col. Roberto Leo

dell'Accademia Aeronautica di Pozzuoli, il Col. Ciro Ciaravella della Guardia di Finanza di Napoli, il Col. Giulio Arseni

dell'Esercito Italiano, il Col. Enrico Ruggiero della Scuola Militare Nunziatella, il Dirigente del Commissariato San

Paolo della Polizia di Stato Stefano Iuorio, l'on. Luciano Schifone, il V. Presidente dell'Unione Industriale di Napoli

Carlo Palmieri, il presidente della Fondazione Castel Capuano Aldo De Chiara, i magistrati Marcello De Chiara,

Carminantonio
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Esposito, Francesco Greco, Giovandomenico Lepore e Luigi Riello, gli avvocati Andrea Cilento, Daniela

Mangiacapra, Cristiano Napoli, Riccardo Satta Flores e Paolo Stravino, i Generali Franco Bianco e Giuseppe

Salomone, il Direttore dell'Automobile Club Napoli Giorgio Tartaglia con il consigliere Domenico Ricciardi, il Direttore

del PRA di Napoli Laura Aiello con il Vicario Mariella Postiglione, l'architetto Paolo Coppola, il perito assicurativo

Luigi Scarano e molti altri. I lavori si sono conclusi con la benedizione del Cardinale Crescenzio Sepe. N.B. In

allegato, foto della manifestazione __________________________________ Save my name, email, and website in

this browser for the next time I comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam. Scopri come i tuoi dati

vengono elaborati.
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Cenacolo Giuridico dell'ACI Napoli sul nuovo Codice della Strada

La riforma del Codice della strada è stato il tema affrontato nella prima

riunione del Cenacolo Giuridico dell'Automobile Club Napoli inaugurato dal

Presidente del sodalizio partenopeo, Antonio Coppola , e dal Procuratore

della Repubblica Raffaele Cantone , con la partecipazione del Sindaco

Gaetano Manfredi , del Prefetto Michele Di Bari, e le relazioni del Sostituto

Procuratore Generale Valter Brunetti e del Comandante della Polizia Stradale

della Campania e della Basilicata Maria Pia Rossi "Con questo incontro - ha

detto in apertura il Presidente Coppola - debutta il Cenacolo Giuridico

dell'Automobile Club Napoli nel solco di una lunga e feconda collaborazione

con la magistratura napoletana iniziata 40 anni fa con la Commissione

Giuridica, presieduta da Alfonso Vigorita prima e da Aldo Vessia poi, e

proseguita successivamente con il Seminario Giuridico e la Consulta Giuridica

presieduti, rispettivamente, da Luigi Riello e Giovandomenico Lepore. In tutti

questi anni, abbiamo condotto approfondimenti normativi e avanzato proposte

su importanti aspetti della mobilità come i piani urbani del traffico, la sosta

abusiva, la RC Auto, l'omicidio stradale, l'esterovestizione dei veicoli e tanti

altri. Lavori questi che erano stati condotti a "porte chiuse". Oggi con il Cenacolo Giuridico, invece, iniziamo un nuovo

corso aperto al confronto ed al coinvolgimento con la società civile e con i suoi migliori e più importanti esponenti"

Sul tema dell'incontro - la riforma del Codice della Strada - è stato piuttosto critico il Procuratore Cantone "la

sicurezza stradale è un tema assolutamente rilevante, ma c'è una tendenza ideologica che lo sottende. La recente

riforma è intervenuta su molti aspetti, alcuni positivi ed altri contraddittori, come le novità introdotte in materia di guida

sotto l'effetto di sostanze stupefacenti. Sarebbe stato preferibile aspettare per riscrivere integralmente un nuovo

codice, piuttosto che fare l'ennesimo patchwork difficilmente comprensibile" Il Sindaco Manfredi ha posto l'accento

sull'inversione di tendenza dell'incidentalità stradale, la cui pericolosità sta interessando sempre più i grandi centri

urbani. "Il comune di Bologna con l'istituzione della zona 30 è riuscito a ridurre la mortalità stradale, ma il

contenimento della velocità ed i controlli rappresentano una sfida critica e complicata. Non basta fissare le regole,

serve anche farle rispettare. E la tecnologia da sola non è sufficiente bisogna intervenire anche culturalmente".

Significativo è l'esempio delle strade riasfaltate "proprio dove è stato rifatto il manto stradale - ha sottolineato il primo

cittadino - è aumentata la velocità dei veicoli" in pratica "le buche - ha detto ironicamente - sarebbero il miglior

strumento per limitare la velocità". I relatori Brunetti e Rossi si sono concentrati ad illustrare le tante novità presenti

nella riforma, molte delle quali però non possono essere operative in mancanza degli appositi regolamenti di

attuazione. Per il Prefetto Michele Di Bari il nuovo assetto normativo "è una risposta positiva alle tante battaglie

Gazzetta di Napoli

Napoli

https://www.gazzettadinapoli.it/eventi/cenacolo-giuridico-dellaci-napoli-sul-nuovo-codice-della-strada/
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condotte per la sicurezza stradale". Particolarmente apprezzato è "l'istituto della sospensione breve della patente

per la sua efficacia nell'immediatezza". Comunque, la prevenzione dell'incidentalità stradale passa per un mix di

interventi "l'azione sanzionatoria, l'aspetto culturale e la gestione del rischio da parte degli enti proprietari e gestori

delle strade". Nel corso della manifestazione il Presidente Coppola ha conferito l'associazione onoraria ACI al

Direttore del Mattino Roberto Napoletano "per una narrazione di Napoli che, senza nascondere le difficoltà e gli

annosi problemi della città e del Sud, sta evidenziando un cambio di passo che porta a smentire vecchi paradigmi e

ad evidenziare nuove verità. E questa è la vera professione del giornalista". "La sicurezza stradale - ha detto

Napoletano - è una battaglia da vincere con la cultura delle regole per la cui affermazione bisogna fare di più". Di qui

la sua adesione al "Club dei Tifosi della Legalità", la campagna di sensibilizzazione dell'Automobile Club Napoli sotto

l'alto patronato del Presidente della Repubblica e con la benedizione del Papa, per valorizzare la cultura del rispetto

delle regole e della mobilità sicura e responsabile. All'incontro hanno partecipato il Cardinale Crescenzio Sepe,

l'Assessore alla sicurezza della Regione Campania Mario Morcone, il Questore di Napoli Maurizio Agricola, il

Presidente della Corte di Appello di Napoli Maria Rosaria Covelli, il Presidente del Tribunale di Napoli Elisabetta

Garzo, il Comandante dei Carabinieri della Legione Campania Gen. D. Canio Giuseppe La Gala, il Commissario

straordinario per il recupero dei beni confiscati Prefetto Paola Spena, il Comandante della Polizia Municipale di

Napoli Gen. Ciro Esposito, e quelli della Polizia Stradale di Napoli Agnese Pane, e dei Carabinieri Gen. B. Biagio

Storniolo, il Presidente dell'Autorità portuale del Tirreno centrale Andrea Annunziata, il Presidente del Tar Veneto

Leonardo Pasanisi, il Sostituto Procuratore Maurizio De Marco, Il Presidente della Commissione mobilità del

Comune di Napoli Nino Simeone, il Presidente di Eav Umberto De Gregorio, il Direttore Generale ARPA Campania

Stefano Sorvino, il Presidente della Croce Rossa di Napoli Paolo Monorchio, il Presidente di MCL Michele Cutolo, il

V. Direttore nazionale TGR Rai Antonello Perillo, con il Direttore TGR Campania Oreste Lo Pomo ed i giornalisti

Guido Pocobelli Ragosta, Carlo Solimene e Dario De Martino, i docenti universitari Amedeo Lepore, Alfredo Contieri

e Pierluigi Coppola, il Col. Roberto Leo dell'Accademia Aeronautica di Pozzuoli, il Col. Ciro Ciaravella della Guardia

di Finanza di Napoli, il Col. Giulio Arseni dell'Esercito Italiano, il Col. Enrico Ruggiero della Scuola Militare Nunziatella,

il Dirigente del Commissariato San Paolo della Polizia di Stato Stefano Iuorio, l'on. Luciano Schifone, il V. Presidente

dell'Unione Industriale di Napoli Carlo Palmieri, il presidente della Fondazione Castel Capuano Aldo De Chiara, i

magistrati Marcello De Chiara, Carminantonio Esposito, Francesco Greco, Giovandomenico Lepore e Luigi Riello, gli

avvocati Andrea Cilento, Daniela Mangiacapra, Cristiano Napoli, Riccardo Satta Flores e Paolo Stravino, i Generali

Franco Bianco e Giuseppe Salomone, il Direttore dell'Automobile Club Napoli Giorgio Tartaglia con il consigliere

Domenico Ricciardi, il Direttore del PRA di Napoli Laura Aiello con il Vicario Mariella Postiglione, l'architetto Paolo

Coppola, il perito assicurativo Luigi Scarano e molti altri. I lavori si sono conclusi con la benedizione del Cardinale

Crescenzio
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Riforma del Codice della Strada: via al cenacolo giuridico dell'ACI Napoli

La riforma del Codice della strada è stato il tema affrontato nella prima

riunione del Cenacolo Giuridico dell'Automobile Club Napoli inaugurato dal

Presidente del sodalizio partenopeo, Antonio Coppola , e dal Procuratore

della Repubblica Raffaele Cantone , con la partecipazione del Sindaco

Gaetano Manfredi, del Prefetto Michele Di Bari, e le relazioni del Sostituto

Procuratore Generale Valter Brunetti e del Comandante della Polizia Stradale

della Campania e della Basilicata Maria Pia Rossi. "Con questo incontro - ha

detto in apertura il Presidente Coppola - debutta il Cenacolo Giuridico

dell'Automobile Club Napoli nel solco di una lunga e feconda collaborazione

con la magistratura napoletana iniziata 40 anni fa con la Commissione

Giuridica, presieduta da Alfonso Vigorita prima e da Aldo Vessia poi, e

proseguita successivamente con il Seminario Giuridico e la Consulta Giuridica

presieduti, rispettivamente, da Luigi Riello e Giovandomenico Lepore . In tutti

questi anni, abbiamo condotto approfondimenti normativi e avanzato proposte

su importanti aspetti della mobilità come i piani urbani del traffico, la sosta

abusiva, la RC Auto, l'omicidio stradale, l'esterovestizione dei veicoli e tanti

altri. Lavori questi che erano stati condotti a "porte chiuse". Oggi con il Cenacolo Giuridico, invece, iniziamo un nuovo

corso aperto al confronto ed al coinvolgimento con la società civile e con i suoi migliori e più importanti esponenti".

Sul tema dell'incontro - la riforma del Codice della Strada - è stato piuttosto critico il Procuratore Cantone: "La

sicurezza stradale è un tema assolutamente rilevante, ma c'è una tendenza ideologica che lo sottende. La recente

riforma è intervenuta su molti aspetti, alcuni positivi ed altri contraddittori, come le novità introdotte in materia di guida

sotto l'effetto di sostanze stupefacenti. Sarebbe stato preferibile aspettare per riscrivere integralmente un nuovo

codice, piuttosto che fare l'ennesimo patchwork difficilmente comprensibile" Il Sindaco Manfredi ha posto l'accento

sull'inversione di tendenza dell'incidentalità stradale, la cui pericolosità sta interessando sempre più i grandi centri

urbani. "Il comune di Bologna con l'istituzione della zona 30 è riuscito a ridurre la mortalità stradale, ma il

contenimento della velocità ed i controlli rappresentano una sfida critica e complicata. Non basta fissare le regole,

serve anche farle rispettare. E la tecnologia da sola non è sufficiente bisogna intervenire anche culturalmente".

Significativo è l'esempio delle strade riasfaltate "proprio dove è stato rifatto il manto stradale - ha sottolineato il primo

cittadino - è aumentata la velocità dei veicoli" in pratica "le buche - ha detto ironicamente - sarebbero il miglior

strumento per limitare la velocità". I relatori Brunetti e Rossi si sono concentrati ad illustrare le tante novità presenti

nella riforma, molte delle quali però non possono essere operative in mancanza degli appositi regolamenti di

attuazione. Per il Prefetto Michele Di Bari il nuovo assetto normativo "è una risposta positiva alle tante battaglie

condotte per la sicurezza stradale". Particolarmente
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apprezzato è "l'istituto della sospensione breve della patente per la sua efficacia nell'immediatezza". Comunque, la

prevenzione dell'incidentalità stradale passa per un mix di interventi "l'azione sanzionatoria, l'aspetto culturale e la

gestione del rischio da parte degli enti proprietari e gestori delle strade". Nel corso della manifestazione il Presidente

Coppola ha conferito l'associazione onoraria ACI al Direttore del Mattino Roberto Napoletano "per una narrazione di

Napoli che, senza nascondere le difficoltà e gli annosi problemi della città e del Sud, sta evidenziando un cambio di

passo che porta a smentire vecchi paradigmi e ad evidenziare nuove verità. E questa è la vera professione del

giornalista". "La sicurezza stradale - ha detto Napoletano - è una battaglia da vincere con la cultura delle regole per la

cui affermazione bisogna fare di più". Di qui la sua adesione al "Club dei Tifosi della Legalità" , la campagna di

sensibilizzazione dell'Automobile Club Napoli sotto l'alto patronato del Presidente della Repubblica e con la

benedizione del Papa, per valorizzare la cultura del rispetto delle regole e della mobilità sicura e responsabile.

All'incontro hanno partecipato il Cardinale Crescenzio Sepe , l'Assessore alla sicurezza della Regione Campania

Mario Morcone , il Questore di Napoli Maurizio Agricola , il Presidente della Corte di Appello di Napoli Maria Rosaria

Covelli, il Presidente del Tribunale di Napoli Elisabetta Garzo , il Comandante dei Carabinieri della Legione Campania

Gen. D. Canio Giuseppe La Gala , il Commissario straordinario per il recupero dei beni confiscati Prefetto Paola

Spena , il Comandante della Polizia Municipale di Napoli Gen. Ciro Esposito, e quelli della Polizia Stradale di Napoli

Agnese Pane, e dei Carabinieri Gen. B. Biagio Storniolo , il Presidente dell'Autorità portuale del Tirreno centrale

Andrea Annunziata , il Presidente del Tar Veneto Leonardo Pasanisi, il Sostituto Procuratore Maurizio De Marco, Il

Presidente della Commissione mobilità del Comune di Napoli Nino Simeone , il Presidente di Eav Umberto De

Gregorio , il Direttore Generale ARPA Campania Stefano Sorvino , il Presidente della Croce Rossa di Napoli Paolo

Monorchio, il Presidente di MCL Michele Cutolo, il V. Direttore nazionale TGR Rai Antonello Perillo, con il Direttore

TGR Campania Oreste Lo Pomo ed i giornalisti Guido Pocobelli Ragosta, Carlo Solimene e Dario De Martino , i

docenti universitari Amedeo Lepore, Alfredo Contieri e Pierluigi Coppola, il Col. Roberto Leo dell'Accademia

Aeronautica di Pozzuoli, il Col. Ciro Ciaravell a della Guardia di Finanza di Napoli, il Col. Giulio Arseni dell'Esercito

Italiano, il Col. Enrico Ruggiero della Scuola Militare Nunziatella, il Dirigente del Commissariato San Paolo della

Polizia di Stato Stefano Iuorio, l'on. Luciano Schifone , il V. Presidente dell'Unione Industriale di Napoli Carlo Palmieri

, il presidente della Fondazione Castel Capuano Aldo De Chiara , i magistrati Marcello De Chiara, Carminantonio

Esposito, Francesco Greco, Giovandomenico Lepore e Luigi Riello , gli avvocati Andrea Cilento, Daniela

Mangiacapra, Cristiano Napoli, Riccardo Satta Flores e Paolo Stravino , i Generali Franco Bianco e Giuseppe

Salomone , il Direttore dell'Automobile Club Napoli Giorgio Tartaglia con il consigliere Domenico Ricciardi, il Direttore

del PRA di Napoli Laura Aiello con il Vicario Mariella Postiglione , l'architetto Paolo Coppola , il perito assicurativo

Luigi Scarano e molti altri.
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I 43 migranti dall'Albania arriveranno a Bari alle 20.30

Richiedenti asilo a bordo di una motovedetta della Capitaneria È previsto per

le 20.30 di questa sera l'arrivo nel porto di Bari dei 43 migranti che erano stati

trasferiti in Albania e che dovranno rientrare in Italia secondo quanto disposto

dai giudici della Corte d'appello di Roma. Le persone, che arriveranno a bordo

di una motovedetta della Capitaneria di porto, sono richiedenti asilo di

nazionalità bengalese ed egiziana. Si tratta del terzo no dei giudici al

trattenimento nel centro di Gjader.

(Sito) Ansa

Bari

https://www.ansa.it/puglia/notizie/2025/02/01/i-43-migranti-dallalbania-arriveranno-a-bari-alle-20.30_eeb6798d-4161-4364-8bf1-1ba9fe89ea13.html
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Motovedetta con 43 migranti dall'Albania arrivata a Bari

Dopo lo sbarco il trasferimento nel Cara di Palese. Il Viminale: 'Protocollo da

cui partire, andiamo avanti' E' arrivata nel porto di Bari la motovedetta della

guardia costiera con a bordo i 43 migranti richiedenti asilo per i quali non è

stato convalidato il trattenimento nel centro di Gjader in Albania. I migranti, tutti

uomini adulti di nazionalità bengalese ed egiziana, saranno trasferiti nel Cara

di Bari Palese. A terra ad attenderli oltre ai primi soccorsi e le forze dell'ordine,

anche un presidio dell'Arci che denuncia "il flop del modello albanese" e un una

serie di "procedure illegittime e condizioni intollerabili" per i migranti. E' il terzo

trasferimento in Italia di migranti inizialmente trattenuti nel centro in Albania. "Il

governo andrà avanti nella convinzione che il contrasto all'immigrazione

irregolare che si avvantaggia dell'utilizzo strumentale delle richieste di asilo sia

la strada da perseguire per combattere gli affari dei trafficanti senza scrupoli".

Lo sottolineano fonti del Viminale, secondo cui il Protocollo Italia Albania "è il

modello da cui partire per la realizzazione di veri e propri hub regionali sui

quali c'è stata piena convergenza da parte dei ministri europei". Proprio dal

recente consiglio dell'Ue degli Affari Interni tenutosi a Varsavia questa

settimana - proseguono le fonti - "la posizione del Ministro dell'Interno, Matteo Piantedosi, è stata largamente

condivisa dai colleghi presenti. I partner europei in piena sintonia con la Commissione stanno pensando di rafforzare

le norme dell'UE che sostengono le procedure in frontiera applicate anche in Albania non solo con una anticipazione

dell'entrata in vigore di alcune norme del Patto ma anche con soluzioni innovative. Gli stessi documenti discussi a

Varsavia contengono un esplicito riferimento proprio al Protocollo Italia Albania come valido esempio di

cooperazione innovativa con un Paese terzo".

(Sito) Ansa

Bari

https://www.ansa.it/sito/notizie/mondo/2025/02/01/motovedetta-con-43-migranti-dallalbania-arrivata-a-bari_768c74f7-e2e5-4448-9c50-ee5e3c111eb2.html
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Sbarcano a Bari i 43 migranti che erano nei centri in Albania

Il rientro in Italia è stato disposto dopo che ieri la Corte d'Appello di Roma ha

sospeso il giudizio di convalida sulle posizioni dei migranti rimettendo gli atti

alla Corte di Giustizia europea AGI - Sono in corso le operazioni di sbarco, al

Agi

Bari
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terminal crociere del porto di Bari, dei 43 migranti richiedenti asilo, tutti uomini

adulti, di nazionalità bengalese ed egiziana che, nei giorni scorsi, erano stati

intercettati a Sud di Lampedusa ed erano stati destinati al centro di

permanenza in Albania . Sono tornati in Italia a bordo della motovedetta

CP420 "De Grazia" della Guardia Costiera. Il rientro in Italia è stato disposto

dopo che ieri la Corte d'Appello di Roma ha sospeso il giudizio di convalida

sulle posizioni dei migranti portati in Albania rimettendo gli atti alla Corte di

Giustizia europea. Martedì scorso in sei, minorenni e persone vulnerabili,

erano già stati trasferiti in Italia. Dall'apertura del centro albanese è il terzo

trasferimento sul territorio italiano. Sulla banchina un gruppo di manifestanti

dell'Arci Puglia contrari ai centri in Albania hanno esposto uno striscione dove

si legge "Contro ogni deportazione. Cpr nè qui, nè in Albania".

https://www.agi.it/cronaca/news/2025-02-01/sbarcano-a-bari-i-migranti-trasferiti-nei-centri-albanesi-29830052/
https://www.agi.it/cronaca/news/2025-02-01/sbarcano-a-bari-i-migranti-trasferiti-nei-centri-albanesi-29830052/
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Nave con 43 migranti dalla Albania a Bari: arrivo previsto in serata al porto

Il gruppo secondo la Corte d'Appello di Roma non può essere trattenuto nel

centro di Gjader, in Albania, e sarà trasferito nel Cara di Palese Giungerà a

Bari attorno alle 20 la nave della Guardia Costiera, partita in tarda mattinata

dal porto di Shengjin in Albania, con a bordo 43 migranti che secondo la Corte

d'Appello di Roma non possono essere trattenuti nel centro di Gjader, in

Albania. Lo riporta l'Agenzia Dire Il gruppo, dopo l'arrivo nello scalo barese

sarà trasferito nel Centro di accoglienza per richiedenti asilo di Palese e sarà

libero di muoversi in attesa della decisione sulla loro richiesta di protezione

internazionale. I migranti così nella stessa struttura dove furono portati i 12 per

i quali a ottobre il Tribunale di Roma non convalidò il trattenimento. I 43

migranti, 35 del Bangladesh e 8 dell'Egitto, questa mattina verso le 12 sono

stati portati a Shengjin da Gjader prima di essere immediatamente imbarcati,

con destinazione Italia. Provenienti da Lampedusa, erano arrivati martedì

mattina nella località albanese a bordo dell'incrociatore della Marina

Cassiopea, all'interno di un gruppo più ampio composto da 49 persone, poi

sceso a 43 dopo un primo screening. Ora torneranno tutti insieme grazie a

quanto stabilito venerdì dalla Corte d'Appello di Roma Che, rinviando gli atti alla Corte di giustizia europea, non ha

convalidato il loro trattenimento ai fini dell'espulsione. I giudici romani hanno chiesto ai colleghi di Lussemburgo di

sciogliere "il contrasto interpretativo in essere" e stabilire se, secondo le direttive Ue, è legittimo considerare sicuro

un Paese che non lo è per alcune categorie di persone. Altrimenti, hanno paventato le toghe, si rischia di produrre

"danni gravi e irreparabili" sia dei diritti dei richiedenti asilo sia per l'amministrazione pubblica. Il provvedimento di ieri

ricalca i rinvii pregiudiziali alla Corte Ue partiti nei mesi scorsi dai Tribunali di Bologna, Palermo e Roma e segue la

sospensione del giudizio da parte della Cassazione.

Bari Today

Bari

https://www.baritoday.it/cronaca/migranti-albania-bari-centro-rimpatrio.html
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Trasferiti dall'Albania all'Italia: la nave con 43 migranti a bordo giunta nel porto di Bari

Si tratta dei richiedenti asilo provenienti dal centro di Gjader in Albania per i

quali la Corte di Appello di Roma aveva negato la convalida del trattenimento

nella struttura E' sbarcata dopo le 20 nel porto di Bari l'imbarcazione della

Guardia Costiera che ha trasportato 43 migranti richiedenti asilo provenienti

dal centro di Gjader in Albania per i quali la Corte di Appello di Roma aveva

negato la convalida del trattenimento nella struttura. Lo riporta Lapresse. I

migranti sono di nazionalità egiziana e albanese. Sul molo sono giunte le

Forze dell'Ordine, personale della Capitaneria e di soccorso. I richiedenti asilo

saranno accompagnati nel centro Cara di Bari Palese. Ad attendere i migranti

anche in presidio dell'Arci che critica il "flop del modello albanese". "Ancora

una volta - dicono i rappresentanti di Arc i- ribadiamo che i soldi pubblici

andrebbero spesi con oculatezza. Mentre sanità, scuola, i servizi in genere

sono allo sfascio, continuiamo a disperdere centinaia di migliaia di euro per

un'operazione di pura propaganda di cui oramai sono consapevoli tutte e tutti".

Bari Today

Bari

https://www.baritoday.it/cronaca/migranti-albania-bari-sbarco.html
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L'arrivo a Bari della nave della Guardia Costiera con a bordo i 43 Migranti provenienti
dall'Albania

1 Febbraio 2025 22:33 La motovedetta della Guardia Costiera con a bordo i

43 migranti provenienti dall'Albania è arrivata nel porto di Bari . Per tutti loro la

Corte di Appello di Roma ha negato la convalida del trattenimento nel Cpr di

Gjader in Albania. Presente anche un sit in organizzato dall'Arci . Al loro arrivo

anche un gruppo di manifestanti che scandiva il coro "no borders, no nations,

stop deportation". © Copyright LaPresse - Riproduzione Riservata Tag:

Albania migranti.

LaPresse

Bari

https://www.lapresse.it/cronaca/2025/02/01/larrivo-a-bari-della-nave-della-guardia-costiera-con-a-bordo-i-43-migranti-provenienti-dallalbania/
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Migranti dall'Albania sbarcati a Bari

E' il terzo trasferimento in Italia di migranti trattenuti nel centro di Gjader

Approdata nel porto di Bari la motovedetta della Guardia costiera con i 43

migranti richiedenti asilo per i quali non è stato convalidato il trattenimento nel

centro di Gjader, in Albania. I migranti, uomini adulti di nazionalità bangladese

ed egiziana, vengono trasferiti nel Cara di Bari Palese. Ad attenderli, oltre ai

soccorsi e forze dell'ordine, un presidio Arci che denuncia "il flop del modello

albanese" e una serie di "procedure illegittime". E' il terzo trasferimento in Italia

di migranti trattenuti nel centro in Albania.

Rai News

Bari

https://www.rainews.it/articoli/ultimora/migranti-dallalbania-sbarcati-a-bari-16881a84-d2d5-4382-899f-0c73a21785a7.html
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Bari, l'attracco della motovedetta Guardia Costiera con migranti da Albania

Il pattugliatore De Grazia della Guardia Costiera ha attraccato nel porto di Bari

con 43 migranti provenienti dal centro di Gjader Local Team I cittadini egiziani

e bengalesi sono stati poi accompagnati al Centro accoglienza richiedenti

asilo di Palese. La Corte d'Appello di Roma non ha convalidato il loro

trattenimento nella struttura.

Rai News

Bari

https://www.rainews.it/video/2025/02/bari-attracca-motovedetta-guardia-costiera-con-migranti-da-albania-video-468c4ee5-545b-4774-a9fc-10acbdcf2b13.html
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Piano regolatore Portuale: "Con gli strumenti urbanistici un territorio diventa attrattivo e
cresce"

Riceviamo e pubblichiamo un untervento di Angelo Contessa presidente di

Ance sul piano regolatore portuale Riceviamo e pubblichiamo un untervento di

Angelo Contessa presidente di Ance (Associazione nazionale costruttori edili)

sul piano regolatore portuale pprovato giovedì 30 gennaio scorso dal comitato

di gestione dell'autorità d i  sistema portuale L'approvazione del Piano

regolatore dell' Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale

(AdSPmam), rappresenta senza dubbio un fatto positivo per Brindisi in quanto

serve a stabilire, in termini concreti, quello che si può fare e quello che non si

può fare in ambito portuale. Il tutto, attraverso regole chiare che facilitano

nuovi investimenti e rendono il nostro territorio realmente attrattivo.

L'introduzione di strumenti regolatori, infatti, consente a qualsiasi investitore

interessato a quest'area del paese di verificare, attraverso un semplice clic, se

ci sono le condizioni per concretizzare la propria idea progettuale. In

particolare, il varo del nuovo Piano regolatore portuale rende possibile

l'aumento di manifestazioni di interesse per Brindisi nell'ambito della procedura

avviata dal Ministero delle Imprese e del Made in Italy sulla decarbonizzazione

delle aree di Brindisi e Civitavecchia, grazie ad una felice intuizione del parlamentare brindisino Mauro D'Attis. È

evidente che un ruolo straordinariamente importante sarà rappresentato dalla rete di collegamenti infrastrutturali che

rappresentano un valore aggiunto non solo per la città di Brindisi, ma per l'intero Salento. Del resto, ciò che è

avvenuto per l'aeroporto di Brindisi ne costituisce una prova, visto che i livelli di crescita sono determinati dall'intera

utenza salentina, con indubbi vantaggi per tutti. E vale la stessa cosa anche per le opportunità offerte dai collegamenti

ferroviari con le dorsali adriatica e del Tirreno e da un porto con incredibili margini di crescita dei propri traffici. Del

resto, creare agglomerati industriali senza collegarli al sistema trasportistico già esistente rappresenterebbe

l'ennesimo errore di programmazione. Proprio per questo, la istituzione di un tavolo permanente, annunciata dall'ente

portuale, va nella direzione giusta, soprattutto se allargata alla partecipazione degli enti del territorio, di organismi

tecnici e dei Comuni della provincia, con l'obiettivo di dotare quest'area di strumenti regolatori chiari (in grado di

risultare compatibili tra loro per una crescita omogenea) e di far emergere tutti i vincoli che ancora oggi ostacolano lo

sviluppo. In questo modo potrebbe risultare incredibilmente utile, non ultimo per la tutela dell'ambiente, visto che gli

strumenti regolatori servono anche a questo. Il riferimento è a strumenti chiari, in maniera tale da non determinare la

necessità di interpretazioni che spesso rischiano di provocare ritardi e che possono sfociare anche in percorsi

giudiziari. "Regole" talmente efficaci che consentiranno di

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/attualita/piano-regolatore-portuale-strumenti-urbanistici-territorio-diventa-attrattivo-cresce.html
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cancellare il ricorso allo strumento della deroga che tanti guasti comporta per i territori. Piuttosto è preferibile

procedere con varianti, sulla base di necessità emergenti e della perfetta compatibilità con i criteri che sono alla base

degli strumenti regolatori adottati. Ecco perché ritengo che sia stata intrapresa la strada giusta e che le imprese del

comparto che mi onoro di rappresentare siano pronte a sostenere una linea di chiarezza sui criteri da porre alla base

dei processi di sviluppo del territorio. Rimani aggiornato sulle notizie dalla tua provincia iscrivendoti al nostro canale

whatsapp: clicca qui Seguici gratuitamente anche sul canale Facebook: https://m.me/j/Abampv2kioahdYYR.

Brindisi Report

Brindisi
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L'Arena del Gusto di Casa Sanremo 2025 sbarca a Palermo

L'Arena del Gusto di "Casa Sanremo 2025" è sbarcata oggi, per la prima volta

nella storia, alla Gambero Rosso Academy di Palermo Previous Next Per la

prima volta nella sede del Gambero Rosso di Palermo , la squadra ufficiale

de l l '  A rena  de l  Gus to  d i  Casa  San remo  2025  è  s ta ta  acco l t a

nell'avanguardistico e solare Molo Trapezoidale della Marina, capitanata dal

maestro pizzaiolo Enzo Piedimonte e dal suo braccio destro Carmelo

Pistritto. Da cinque anni insieme in questa elettrizzante avventura e volano di

successo, i due sono amici per la pelle e si consigliano reciprocamente da un

decennio e hanno creato la forza e l'unione di oltre una trentina di specialisti

dell'arte bianca che partiranno dalla Sicilia alla volta della città dei fiori ligure il

prossimo 8 febbraio. Altri quindici - venti professionisti li raggiungeranno da

altre zone dell'intera Penisola. A testimonianza di questo nuovo prezioso

consolidamento, c'è l 'ospitalità della Gambero Rosso Academy del

capoluogo, la cui responsabile Chiara Pulizzotto è stata felice di abbracciare

la causa di questi virtuosi maestri che nella maggior parte dei casi hanno

ottenuto riconoscimenti di ogni tipo e possono convogliare più facilmente le

loro energie verso una vetrina internazionale come Casa Sanremo. Insieme a lei la Responsabile Commerciale e

Academy Nazionale, Fabrizia Del Toro . Nel caso dell'artista Enzo Piedimonte, si palesa anche il suo incarico come

consulente nei corsi che si tengono in questa location ed essere quest'oggi qui, per lui, in veste di coordinatore di una

macchina operativa così in espansione e di tale statura, " fa venire i brividi - afferma -, lui che da bambino poteva

solo sognare di conoscere i grandi esperti del settore e figuriamoci diventare come loro ". E' stata una festa genuina

fino al primo pomeriggio per questa platea affiatata di chef che dovrà esprimersi sugli impasti e con un menù ispirato

ai personaggi dello spettacolo del Festival di Sanremo; questo potrebbe essere inserito con qualche specialità nel

suo esercizio sul mare, condotto con la sua compagna Antonella La Scala. Se l'anno scorso è stata realizzata una

pizza "Amadeus", quest'anno non potrà mancare assolutamente quella intitolata "Carlo Conti" e agli stessi cantanti in

gara, senza fare torto a nessuno: da Fedez a Giorgia. I protagonisti di questa kermesse del cibo, collaterale alla

musica, saranno accompagnati da alcuni partners di spessore: Molini di Caltanissetta, specializzati nella macinazione

a pietra con il suo patron Marco Riggi, che oggi ha offerto le targhe nominali per ogni singolo partecipante,

consegnate durante la presentazione e che per l'evento fornirà la sua materia prima e "Divise & Divise" con il titolare

Nicola Bello che ha donato le divise da chef in elegante tessuto e stile con i vari loghi ufficiali. I presenti hanno potuto

ritirare i loro simboli che adopereranno e indosseranno con cura. Bravi ai talenti siciliani che onorano la cucina

mediterranea. Bravo ad Enzo Piedimonte che ha riunito con la sua empatia e grinta cinquanta tecnici e artigiani del

comparto.

Stretto Web

Palermo, Termini Imerese

https://www.strettoweb.com/2025/02/larena-del-gusto-di-casa-sanremo-2025-sbarca-a-palermo/1861492/
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L'Arena del Gusto di "Casa Sanremo" ha dalla sua parte tutto il prestigio di una rassegna che giunge in ogni casa e

in ogni schermo dove non c'è età: giovani e adulti si ritrovano a dialogare sui gusti musicali e canticchiare i brani della

competizione e nel contempo gli chef fanno un'opera di divulgazione delle tipicità regionali con aziende dei loro

territori, utilizzando il trampolino di lancio dei volti celebri. Piedimonte sa essere sempre diverso e al passo coi tempi

e in questo spirito si cala perfettamente la sua dote di imprimere un tocco di stravaganza, coniugato anche ad un altro

premio ottenuto in queste giornate: i 3 Pennelli de L'Arcimboldo d'Oro nella Categoria di Artista Espressionista,

ribadendo la sua prestazione già dall'anno scorso nella Guida (scatenando la coesione del Regno delle Due Sicilie) e

non dimenticando i già evidenziati "2 Spicchi" Gambero Rosso, nelle due tornate 2023 e 2024. Suo anche il progetto

del "Festival Pizza d'Autore" che andrà a capitanare per il terzo giro quest'anno, a MiIazzo, sempre in primavera. Lo

chef napoletano "riemerso dalle acque di Messina" da 17 anni afferisce alla classifica 50 Top Pizza Italia come

Pizzeria Eccellente 2022 e ha il primato di essere unico maestro siciliano con la certificazione della pizza fritta da

parte dell'Associazione Verace Pizza Napoletana (AVPN). Non si è fatto mancare ospitate vincenti da protagonista in

trasmissioni televisive di emittenti giornalistiche nazionali quali Sky su Gambero Rosso Channel con "Parola di chef"

a novembre 2024, su La 7 ne "L'ingrediente perfetto - A tu per tu" con Maria Grazia Cucinotta, su Rai 1 e Rai 2 e

ancora in palcoscenici di risonanza internazionale quali il Circo Massimo nel Concertone del 1° Maggio 2024, dove

ha governato il ramo Pizzeria per tanti fenomenali artisti, come sta facendo per Sanremo e il "Festival del Cinema

Italiano" 2023 e 2024 (una volta a Milazzo ed una Patti) sempre nel Corner Food, svolgendo i suoi schietti e simpatici

Cooking Show. La sua ascesa è costellata da continui inviti in manifestazioni che sono circostanze uniche per le

personalità straordinarie che vi gravitano. L'enorme contenitore di "Casa Sanremo" si avvarrà della comunicazione

nei Social Network di Post&Virgola per cadenzare con ritmo gli aspetti più curiosi e dirompenti con spunti digitali.

Gambero Rosso, precursore dell'informazione culinaria e del bere di qualità e partner ufficiale dell'area food, mette la

ciliegina sulla torta. L'Arena del Gusto vi porterà nelle fantasie gastronomiche degli interpreti di "Casa Sanremo

2025", smontando e rimontando la tradizione, prendendone in prestito dei pezzi e restituendo vita dal palato e

dall'olfatto, con appagamento della pancia. Noi vi terremo aggiornati.

Stretto Web

Palermo, Termini Imerese



 

sabato 01 febbraio 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 69

[ § 2 5 5 1 5 7 7 3 § ]

Shipping, Transport & Logistic Forum: Rizzi (Fermerci), trasporto merci su ferro, la
cenerentola della logistica

(FERPRESS) Rapallo, 31 GEN Il trasporto merci in Italia sta attraversando

un momento particolarmente difficile e si trova a essere la vera e propria

Cenerentola della logistica. Con queste parole, Giuseppe Rizzi, Direttore

Generale di Fermerci, ha commentato lo stato attuale del settore nel corso

della sua partecipazione alla III edizione dello Shipping, Transport & Logistic

Forum.Rizzi ha evidenziato come le interruzioni sulle tratte ferroviarie, dovute

ai lavori del PNRR, abbiano complicato ulteriormente le operazioni di

trasporto, generando ritardi e criticità per gli operatori del settore. Tuttavia, il

punto più critico riguarda il taglio degli incentivi promessi dal Governo per

l'acquisto di nuovi locomotori da parte degli operatori ferroviari. Le aziende

del settore ha spiegato Rizzi si trovano oggi a vivere nell'incertezza, in attesa

di risposte concrete da parte dell'Esecutivo nazionale. È essenziale che il

Governo intervenga con misure efficaci per garantire la stabilità e la

competitività del trasporto merci su ferro in Italia.Nonostante le difficoltà,

Rizzi ha voluto sottolineare anche un segnale positivo: l'aumento del

Ferrobonus, un incentivo che supporta il trasporto delle merci su rotaia,

contribuendo a ridurre l'impatto ambientale e a migliorare l'efficienza logistica. L'incremento di questa misura è un

passo nella giusta direzione ha dichiarato ma ora attendiamo con fiducia l'arrivo dell'incentivo per le manovre

ferroviarie nei porti, un provvedimento che dovrebbe concretizzarsi nei prossimi mesi attraverso un decreto

governativo.

FerPress

Focus

https://www.ferpress.it/shipping-transport-logistic-forum-rizzi-fermerci-trasporto-merci-su-ferro-la-cenerentola-della-logistica/
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Matteo Salvini apre la seconda parte della giornata al "III Shipping, Transport & Logistic
Forum" con un focus su innovazione, sostenibilità e digitalizzazione nel settore dei
trasporti

Rapallo - Dopo una mattinata di discussioni approfondite sui temi

dell'intelligenza artificiale e della transizione energetica, il Ministro delle

Infrastrutture e dei Trasporti, Matteo Salvini, ha preso la parola nella seconda

parte della giornata al III Shipping, Transport & Logistic Forum. Il Ministro ha

aperto il pomeriggio con un intervento incentrato sul futuro delle infrastrutture

italiane, sulla sostenibilità e sulla necessità di una strategia condivisa per il

settore della logistica. "Siamo di fronte a una grande sfida: trasformare le

nostre infrastrutture e renderle più competitive, sostenibili e sicure", ha

dichiarato Salvini, sottolineando che il settore dei trasporti è destinato a

essere un pilastro fondamentale per il rilancio economico del Paese. "Il

governo sta lavorando su soluzioni concrete per migliorare la digitalizzazione

e ridurre l'impatto ambientale dei trasporti, puntando su investimenti strategici

in infrastrutture moderne, autostrade del mare e navi sostenibili". Futuro

digitale e innovativo per i trasporti Un punto cruciale nel suo intervento è stato

il tema della digitalizzazione della logistica nazionale. Salvini ha parlato del

piano governativo che prevede l'assegnazione di 250 milioni di euro per

potenziare la piattaforma logistica nazionale, con l'introduzione di fondi per la digitalizzazione destinati a imprese del

settore della logistica. A metà marzo, sarà pubblicato il bando da 160 milioni di euro per finanziare progetti di

digitalizzazione della logistica e il miglioramento delle piattaforme per la gestione dei trasporti. "È fondamentale che

l'innovazione nel settore trasporti vada di pari passo con l'evoluzione tecnologica e la sicurezza informatica", ha

proseguito Salvini, evidenziando l'importanza di cybersecurity e della protezione dei dati. Il Ministro ha sottolineato

che il futuro dei trasporti in Italia dipende dalla capacità di investire in tecnologie avanzate, come quelle legate

all'intelligenza artificiale, per garantire una logistica sempre più efficiente e sicura. Progetti strategici e collegamenti

intermodali Salvini ha anche discusso delle iniziative in atto per migliorare i collegamenti intermodali tra i porti. Ha

citato importanti progetti infrastrutturali a Verona, Alessandria, Gioia Tauro e Trieste, che contribuiranno a migliorare

la connessione con il mercato dell'Est Europa e a rafforzare la competitività delle aree logistiche italiane. "Stiamo

investendo su quello che sarà il retroporto di Genova, a Trieste e nei porti di Gioia Tauro per creare un sistema

intermodale in grado di rispondere alle sfide globali", ha dichiarato Salvini, invitando gli operatori del settore a

proseguire con l'adozione di soluzioni sostenibili e innovative. Il governo al fianco della transizione energetica Un altro

tema centrale del suo intervento è stato il sostegno del governo alla transizione energetica. "La transizione energetica

è una delle priorità del nostro governo. Ma dobbiamo affrontare la sfida di garantire un equilibrio tra sostenibilità e

competitività",

Il Nautilus

Focus

https://www.ilnautilus.it/trasporti/2025-02-01/matteo-salvini-apre-la-seconda-parte-della-giornata-al-iii-shipping-transport-logistic-forum-con-un-focus-su-innovazione-sostenibilita-e-digitalizzazione-nel-settore-dei-trasporti_155771/
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ha spiegato Salvini, menzionando gli investimenti in carburanti alternativi e l'adozione di soluzioni come il gas

liquefatto per ridurre l'impatto ambientale nel settore dei trasporti marittimi e terrestri. Tra gli altri interventi segnaliamo

quello di Davide Falteri, Presidente di Federlogistica: "E-commerce e intelligenza artificiale sono le due sfide

emergenziali che si trova ad affrontare il comparto della logistica italiana. L'opzione di un ritardo non può neanche

essere presa in considerazione". Inoltre, Gianpaolo Serpagli, Presidente di Cepim e Vicepresidente di UIR: "Il mondo

della logistica è complicato", ha dichiarato Serpagli, sottolineando la difficoltà di affrontare le sfide in un ambiente in

continua evoluzione. "Mancano le forze necessarie per sostenere questa trasformazione. Come associazioni,

abbiamo investito molto sulla formazione dei giovani, ma la formazione scolastica italiana non è ancora pronta ad

affrontare le evoluzioni che il settore sta vivendo. In particolare, non siamo pronti per le trasformazioni che

l'intelligenza artificiale (AI) sta già portando", ha continuato Serpagli. Nella seconda sessione è stato anche affrontato

il tema del trasporto pubblico con due panel dedicati alle imprese tecnologiche attive nel settore, con particolare

riferimento a IA e digitalizzazione e un panel destinato alle aziende che erogano servizi di trasposto per il cittadino. Il

programma di oggi L'evento proseguirà con due panel dedicati alla portualità e all'intermodalità (interporti) e, dopo

l'intervento del Presidente della Regione Liguria Marco Bucci, con una tavola rotonda conclusiva alla quale

parteciperanno: Luca Oneto, Unige - Capitanerie di Porto, Amm. Piero Pellizzari, Dir. Marittimo Liguria - Marina

Militare, Amm. Aurelio De Carolis, Comand. Squadra Navale - Confitarma, Maria Chiara Sormani, Segretario

Education e capitale umano - Giovanni Consoli V.D.G. Assarmatori - Silvano Maggi, Manag. Dir.Carbox (Gruppo

Tarros). Conclusioni del Cardinale Angelo Bagnasco, Arcivescovo emerito di Genova, Past President CEI.
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Matteo Salvini apre la seconda parte della giornata al III Shipping, Transport & Logistic
Forum

Gen 31, 2025 Rapallo - Dopo una mattinata di discussioni approfondite sui

temi dell'intelligenza artificiale e della transizione energetica, il Ministro delle

Infrastrutture e dei Trasporti, Matteo Salvini ha preso la parola nella seconda

parte della giornata al III Shipping, Transport & Logistic Forum. Il Ministro ha

aperto il pomeriggio con un intervento incentrato sul futuro delle infrastrutture

italiane, sulla sostenibilità e sulla necessità di una strategia condivisa per il

settore della logistica. "Siamo di fronte a una grande sfida: trasformare le

nostre infrastrutture e renderle più competitive, sostenibili e sicure", ha

dichiarato Salvini, sottolineando che il settore dei trasporti è destinato a

essere un pilastro fondamentale per il rilancio economico del Paese. "Il

governo sta lavorando su soluzioni concrete per migliorare la digitalizzazione

e ridurre l'impatto ambientale dei trasporti, puntando su investimenti strategici

in infrastrutture moderne, autostrade del mare e navi sostenibili". Futuro

digitale e innovativo per i trasporti Un punto cruciale nel suo intervento è stato

il tema della digitalizzazione della logistica nazionale. Salvini ha parlato del

piano governativo che prevede l'assegnazione di 250 milioni di euro per

potenziare la piattaforma logistica nazionale, con l'introduzione di fondi per la digitalizzazione destinati a imprese del

settore della logistica. A metà marzo, sarà pubblicato il bando da 160 milioni di euro per finanziare progetti di

digitalizzazione della logistica e il miglioramento delle piattaforme per la gestione dei trasporti. "È fondamentale che

l'innovazione nel settore trasporti vada di pari passo con l'evoluzione tecnologica e la sicurezza informatica", ha

proseguito Salvini, evidenziando l'importanza di cybersecurity e della protezione dei dati. Il Ministro ha sottolineato

che il futuro dei trasporti in Italia dipende dalla capacità di investire in tecnologie avanzate, come quelle legate

all'intelligenza artificiale, per garantire una logistica sempre più efficiente e sicura. Progetti strategici e collegamenti

intermodali Salvini ha anche discusso delle iniziative in atto per migliorare i collegamenti intermodali tra i porti. Ha

citato importanti progetti infrastrutturali a Verona, Alessandria, Gioia Tauro e Trieste, che contribuiranno a migliorare

la connessione con il mercato dell'Est Europa e a rafforzare la competitività delle aree logistiche italiane. "Stiamo

investendo su quello che sarà il retroporto di Genova, a Trieste e nei porti di Gioia Tauro per creare un sistema

intermodale in grado di rispondere alle sfide globali", ha dichiarato Salvini, invitando gli operatori del settore a

proseguire con l'adozione di soluzioni sostenibili e innovative. Il governo al fianco della transizione energetica Un altro

tema centrale del suo intervento è stato il sostegno del governo alla transizione energetica. "La transizione energetica

è una delle priorità del nostro governo. Ma dobbiamo affrontare la sfida di garantire un equilibrio tra sostenibilità e

competitività", ha spiegato Salvini, menzionando
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gli investimenti in carburanti alternativi e l'adozione di soluzioni come il gas liquefatto per ridurre l'impatto

ambientale nel settore dei trasporti marittimi e terrestri. Tra gli altri interventi segnaliamo quello di Davide Falteri,

Presidente di Federlogistica : "E-commerce e intelligenza artificiale sono le due sfide emergenziali che si trova ad

affrontare il comparto della logistica italiana. L'opzione di un ritardo non può neanche essere presa in

considerazione". Inoltre, Gianpaolo Serpagli, Presidente di Cepim e Vicepresidente di UIR "Il mondo della logistica è

complicato", ha dichiarato Serpagli, sottolineando la difficoltà di affrontare le sfide in un ambiente in continua

evoluzione. "Mancano le forze necessarie per sostenere questa trasformazione. Come associazioni, abbiamo

investito molto sulla formazione dei giovani, ma la formazione scolastica italiana non è ancora pronta ad affrontare le

evoluzioni che il settore sta vivendo. In particolare, non siamo pronti per le trasformazioni che l'intelligenza artificiale

(AI) sta già portando", ha continuato Serpagli. Nella seconda sessione è stato anche affrontato il tema del trasporto

pubblico con due panel dedicati alle imprese tecnologiche attive nel settore , con particolare riferimento a IA e

digitalizzazione e un panel destinato alle aziende che erogano servizi di trasposto per il cittadino.
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Aponte (Msc) fa rotta anche verso Alpitour

Economia Il gruppo ginevrino pare seriamente intenzionato a espandersi nel

settore dei tour operator dove già è presente con Cisalpina, Blu Vacanze e

Going di Redazione SHIPPING ITALY Il 2025 di Msc inizia esattamente

com'era terminato il 2024, ovvero all'insegna delle nuove acquisizioni.

Secondo quanto rivelato da MF-MilanoFinanza , infatti, il gruppo presieduto da

Gianluigi Aponte avrebbe messo nel mirino Alpitour, il primo tour operator

italiano. Un articolo del quotidiano finanziario milanese spiega che, a seguito

di un'offerta presentata al socio di minoranza Andrea Ruben Levi (detentore di

una quota attorno al 36%), il socio di maggioranza Asset 1 (che riunisce il club

deal di investitori formato ad hoc da Giovanni Tamburi e la sua Tip) ha

esercitato il proprio diritto di prelazione salendo così al 94% della società. La

decisione è stata presa anche alla luce dei numeri di bilancio appena

presentati da Alpitour (per l'esercizio che si è chiuso il 31 ottobre), che parlano

di ricavi per circa 2,1 miliardi di euro, +7% rispetto all'anno precedente, e di un

ebitda di circa 138 milioni. Msc è già presente nel mercato dei tour operator

con Cisalpina, Blu Vacanze e Going, mentre nel turismo opera con Msc

Crociere, il brand di lusso Explora Journeys, nel trasporto ferroviario passeggeri con Italo e nei traghetti con Gnv,

Moby (di cui detiene il 49%), Snav, Laziomar, Caremar e Navigazione Libera del Golfo. Rilevare Alpitour (a un prezzo

superiore a 1 miliardo di euro) consentirebbe al gruppo svizzero di Aponte di indirizzare ancora di più il mercato del

turismo verso i mercati di suo interesse. Il tour operator torinese controlla anche la compagnia aerea Neos

specializzata in voli charter verso destinazioni turistiche e partner di Costa Crociere (competitor numero uno di Msc

soprattutto in Italia) con cui ancora recentemente è stato rinnovato un accordo di collaborazione triennale per effetto

del quale, nel periodo 2024-2027, aumenterà ulteriormente, del 30% circa, il numero di posti riservato in esclusiva per

gli ospiti Costa sui voli speciali Neos: in totale saranno 263.000 i posti disponibili dall'Italia per raggiungere i porti di

imbarco delle crociere Costa nei Caraibi, Emirati Arabi, Nord Europa e Grecia. I voli Neos-Costa Crociere partonoo

dagli aeroporti di Milano Malpensa, Verona, Bologna, Roma Fiumicino e Catania, con un programma flessibile che

prevede scali in diversi altri aeroporti regionali. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI

SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL

CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.
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